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La Voix de l’Opposition de Gauche 
 
Le 25 septembre 2021  

On ajoutera demain des liens vers de nombreux documents.  

J'ai actualisé mon portrait dans la page d'accueil, je ne m'étais pas aperçu avant que j'avais une sale 
gueule, c'est dû au surmenage.  

On est sur tous les fronts, on ne lâche rien, on vaincra !  

Totalitarisme. A bas le mouvement "Fridays for future" ! piloté par le Forum économique 
mondial. La mystification climatique ne passera pas.  

LVOG - Vous lirez plus loin du passe sanitaire au passe climatique, la même dictature, les mêmes 
aux commandes.  

Un internaute - A propos de la concentration du CO2 dans l’air, quelques chiffres qui devraient 
permettre de relativiser les discours alarmistes :  

La concentration du CO2 dans l’atmosphère ; premier constat c’est un gaz présent à l’état de trace :  

412 ppm mesurés en 2019: ppm = parties par million  

Ce qui correspond à un total de CO2 dans l’air de 3230 milliards de tonnes soit 3230 gigatonnes 
(Gt) ; par comparaison, l’atmosphère pèse environ 5,2 millions de Gt,  

Le CO2 ne représente en fait que :  

0,04% de la totalité de l’atmosphère terrestre, soit 4 molécules de CO2 pour 10 000 molécules d’air.  

A rapporter au CO2 qualifié d’anthropique, émis lors des activités humaines  

Le flux annuel de CO2 anthropique  

La part qui provenant de la combustion des combustibles fossiles  

Cela représente environ 32 milliards de tonnes (GigaTonnes )  

Soit une proportion de l’ordre de 1% du CO2 atmosphérique  

Par ailleurs, la France n’émet qu’environ 1% du flux de CO2 anthropique mondial.  

Au regard des chiffres connus, on peut sérieusement se poser des questions à propos de la 
responsabilité réelle du CO2 dans le réchauffement climatique.  

Entreprendre des actions extrêmement couteuses vers la neutralité carbone en agissant sur de si 
faibles proportions semble donc être une sérieuse méprise.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Climat et CO2 : l’évidence contre le dogme - Association des climato-réalistes 15 juillet 2021  

Par Pascal Richet, Institut de physique du globe de Paris.  

Extrait - Selon le principe de non-contradiction, une chose ne peut pas être à la fois elle-même et 
son contraire. Il s’ensuit en particulier qu’un effet ne peut pas être antérieur ou plus bref que sa 
cause, auquel cas la cause n’en serait plus une. Or les données paléoclimatiques montrent que les 
périodes de teneurs en CO2 élevées sont non seulement systématiquement plus longues que celles 
de températures élevées, tout en débutant plus tardivement qu’elles, mais qu’elles ne révèlent pas de 
fluctuations de teneurs en CO2 de courtes durées analogues à celles que montrent les températures. 
Il se trouve que l’atmosphère renferme une quantité infime de CO2 par rapport aux océans et que la 
solubilité du CO2 dans l’eau décroît quand la température augmente. Les teneurs en CO2 de 
l’atmosphère se sont donc simplement ajustées au cours du temps aux variations de températures 
avec des décalages dus à la lenteur relative de l’homogénéisation chimique des océans. Un 
argument fort renforce cette conclusion. Le méthane est un produit de l’activité biologique, qui croît 
elle-même avec la température. Si le CO2 contribuait au réchauffement de l’atmosphère, ses teneurs 
seraient corrélées à celles du méthane. Or ce n’est pas du tout le cas, d’où l’on conclut que ces 
teneurs en méthane n’ont dépendu que des seules températures.  

Ces conclusions ne contredisent en rien l’existence d’un léger réchauffement au cours de ces 
dernières décennies. Les carottes glaciaires révèlent en effet l’existence de brefs épisodes de 
réchauffement, très nombreux, auxquels aucune attention n’est curieusement apportée, et dont la 
cause peut être attribuée à de tout autres facteurs tels que des fluctuations de l’activité solaire. En 
bref, ce qui se passe en quelques décennies offre peu d’informations sur l’évolution du climat, dont 
l’unité de mesure est plus proche des dizaines de milliers d’années.  

https://www.climato-realistes.fr/climat-et-co2-levidence-contre-le-dogme/  

LVOG - Pour rappel, l'ensemble du mouvement ouvrier soutient que le CO2 d'origine anthropique 
ou dû à l'activité humaine serait responsable de la hausse de la température sur notre planète, il 
cautionne aussi cette supercherie. Comme quoi on n'exagère rien...  

 

Quand le "certes" révélateur était de trop.  

La tribune des travailleurs (POID) - Pour l’alliance ouvrière par Daniel Gluckstein  

LTT - En cette fin septembre, aucune issue favorable aux travailleurs et à la jeunesse ne semble se 
dessiner sur le terrain électoral.  

LVOG - Pourquoi, parce qu'il pourrait en être autrement ? Il faut croire, il le dit lui-même, lisez. 
Plus loin il dira le contraire, bref, le double langage habituel.  

LTT - Il y a à cela deux raisons : les institutions de la Ve République réduisent le jeu électoral à la 
confrontation entre deux aspirants « sauveurs suprêmes » ; à quoi se combine la division entre une 
multitude de candidats « de gauche ». Certes, cela peut changer. Mais, que cela plaise ou non, pour 
l’heure telle est la situation.  

LVOG - "Certes, cela peut changer", je n'ai rien inventé, on appelle cela l'opportunisme débridé ou 
assumé.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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LTT - À Marseille, quand Macron vient dicter son plan de déréglementation-destruction de l’école 
publique, les syndicats unis en exigent l’abandon. Et, dans les grèves qui se multiplient « en bas », 
dans tous les secteurs professionnels, l’unité des travailleurs se fait sans difficulté, avec les 
syndicats, sur les revendications.  

LVOG - On en oublierait presque qu'en étant de zélés défenseurs de la muselière, de la distanciation 
sociale et de la vaccination les syndicats se sont employés minutieusement depuis janvier à diviser 
les travailleurs et ils se sont placé au côté de Macron, mais bon, c'est son fonds de commerce.  

LTT- Même dans les hôpitaux (...) les travailleurs et leurs syndicats s’opposent aux sanctions prises 
contre des collègues au prétexte du non-respect de la loi sur l‘obligation vaccinale.  

LVOG - Comble du cynisme, puisque si dans l'unité les syndicats avaient dénoncé et combattu cette 
machination, défendu les traitements qui existaient et ils s'étaient opposés à toute vaccination, 
Macron n'aurait peut-être pas pu aussi facilement imposer cette "loi sur l‘obligation vaccinale" et 
rajoutons, le passe obligatoire. On vous fera grâce de la suite ou du baratin habituel pour se faire 
passer pour ce qu'ils ne sont pas ou tromper travailleurs et militants.  

La causerie au format pdf (pages)  

 
 
 
PREMIERE PARTIE. Politique. Guerre idéologique et psychologique.  

La guerre biologique comme arme de contrôle de la population réduite en servage. Mode 
d'emploi.  

Quand vous chopez leur Sars-Cov-2 vous êtes testé positif ou un cas. Et quand vous êtes infecté par 
leur thérapie génique vous avez toutes les chances de l'être tout autant et d'être plus contagieux, 
quelle aubaine tout de même ! C'est à croire que ce serait fait exprès pour faire durer le plaisir 
jusqu'à ce que vous vous résigniez à être contrôlé en permanence, et que vous vous exclamiez tout 
heureux : Ouf ce cauchemar est enfin terminé, j'ai mon passe, me voilà enfin libre ! De quoi ? Plus 
rien du tout. C'est aussi con que cela.  

Et ils appellent cela des pays développés.  

Le transhumanisme : Un projet totalitaire. Le destin qu'ils ont conçu pour vous.  

L'interview de Klaus Schwab - RTS - Radio Télévision Suisse 2016  

https://www.youtube.com/watch?v=IJcey1PPiIM  

Klaus Schwab - La fusion du monde biologique et numérique.  

- Cette révolution technologique a la possibilité de nous faire plus humain. (Traduire : Moins 
humain. - LVOG)  

- Tout repose sur la confiance, la coopération entre le monde politique et le monde industriel, et 
j'ajoute, le monde de la société civile. (Le corporatisme qui inclut syndicats, ONG, etc. - LVOG )  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
http://www.luttedeclasse.org/dossier63/causerie25_09_2021.pdf
http://www.luttedeclasse.org/dossier63/causerie25_09_2021.pdf
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- Je crois ce qui est important ce n'est seulement la parité, mais qu'on inclut de la féminité et pas 
seulement des femmes, de la féminité dans la prise de décision, parce que cela nous fait plus 
humain, ça nous fait plus sensible. (Traduire : Plus faible, complexé, inférieur. - LVOG)  

 

Lu dans le portail du Forum économique mondial.  

- Strategic Intelligence  

- From COVID-19 to blockchain, energy, global governance and more (La Covid-19 a ouvert le bal 
du Great Reset... - LVOG)  

You can’t impose democracy — but you can export it. (Vous ne pouvez pas imposer la démocratie, 
mais vous pouvez l'exporter ! - LVOG)  

- Economic integration, democratic capital, and the 'export' of democracy  

https://voxeu.org/article/economic-integration-democratic-capital-and-export-
democracy?utm_source=sfmc&utm_medium=email&utm_campaign=2755935_Agenda_weekly-
24September2021&utm_term=&emailType=Agenda%20Weekly  

 

Pourquoi, contrairement à l'idée répandue, l'accès libre à l'information n'a rien de 
démocratique.  

Parce que l'information vous sera livrée sur un fond idéologique provenant à la fois de la source et 
du lecteur ou auditeur, sans que ces derniers n'en aient conscience la plupart du temps, et en effet, 
qui va se demander, mais pourquoi nous parlent-ils de cela, ce qui les conduira à intégrer dans la 
vision qu'ils ont de la situation ou de la réalité et la manière dont ils l'interprèteront, des éléments 
qui dans ces conditions auront pour fonction de les conditionner ou de les manipuler sans qu'ils le 
soupçonnent le moins du monde, tellement cela paraît naturel ou normal d'être informé, quel mal y 
aurait-il à cela, n'est-ce pas ?  

C'est ainsi qu'à votre insu ils parviennent à vous influencer idéologiquement. La plupart des gens 
vont le nier, mais quand on observe quotidiennement à quel niveau de conscience ils en sont rendus, 
la preuve qu'ils se leurrent sur eux-mêmes saute aux yeux ou n'a même pas besoin d'être établie, 
c'est la stricte réalité.  

Que les masses soient ainsi conditionnées a une importance relative, puisque ce sont davantage 
leurs conditions qui dictent leur comportement. Les plus vulnérables, ce sont les couches les plus 
instruites, celles qui ont fait des études supérieures et qui ont une haute estime d'elles-mêmes, qui se 
croient plus intelligentes que la moyenne, qui sont les plus impliquées dans le fonctionnement ou 
l'organisation de la société, du régime, ceci suffit à expliquer cela. D'ailleurs elles ne trouvent rien à 
y redire, elles adhèrent à l'idéologie de la classe dominante, et elles se laissent volontiers corrompre, 
mieux, cela leur tient lieu de bonne conscience. On en veut pour preuve, qu'ils sont toujours 
prompts à épargner le régime ou à ménager ses représentants, qu'ils ne traiteront jamais d'ennemis 
ou qu'ils n'iront pas jusqu'à haïr ou à souhaiter qu'ils connaissent le même sort que leurs millions de 
victimes innocentes, leur conscience ne leur dicte pas ou leur humanisme ne va pas jusque-là, que 
dieu les bénisse !  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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L’évêque Vigano accuse le Pape François de jouer le jeu de l’État profond - lemediaen442.fr 
23 septembre 2021  

Interviewé par le site Urbi et Orbi Communications, Mgr Carlo Vigano dénonce le pape François 
comme étant comme un coopérateur zélé de Klaus Schwab et des familles de la finance 
internationale.  

Quel est le prix que l’église de François se retrouve à payer pour son approbation du récit dominant 
?  

L’asservissement du Saint-Siège et de toutes ses entités périphériques à la narration pandémique est 
le pretium sanguinis d’une trahison scandaleuse, qui voit la hiérarchie ecclésiastique — à quelques 
exceptions près — complètement partie intégrante du projet mondialiste de l’élite, et pas seulement 
sur le question de santé mais aussi et surtout sur ce qui concerne la Grande Réinitialisation et toute 
la structure idéologique sur laquelle elle repose. Pour ce faire, la hiérarchie a dû apostasier la 
doctrine, renier Christ et déshonorer Son Église.  

L’écologisme malthusien, l’œcuménisme iréniciste (c’est-à-dire un prélude à la constitution de la 
religion universelle), la « quatrième révolution » théorisée par Klaus Schwab et les familles de la 
finance internationale, ne trouvent en Bergoglio pas un spectateur neutre – qui serait déjà lui-même 
une chose inouïe —, mais en réalité un coopérateur zélé, qui abuse de sa propre autorité morale 
pour soutenir ad extra [en dehors de l’Église] le projet de dissolution de la société traditionnelle, 
tandis qu’ad intra [au sein de l’Église] il poursuit le projet de démolition de l’Église afin de La 
remplacer par une organisation philanthropique d’inspiration maçonnique. Et il est scandaleux, ainsi 
qu’une source de grande tristesse, de voir que face à ce massacre impitoyable et cruel la majorité 
des évêques se taisent, ou plutôt ils s’alignent docilement par peur, intérêt personnel ou 
aveuglement idéologique.  

D’autre part, la Hiérarchie d’aujourd’hui vient de l’école conciliaire et a été formée et choisie en 
vue de cette évolution. En plus de l’épiscopat, tous les ordres religieux, universités et institutions 
catholiques ont été occupés depuis le Concile par des cinquièmes colonnes qui ont formé des 
générations d’ecclésiastiques, d’hommes politiques, d’intellectuels, d’entrepreneurs, de banquiers, 
de professeurs et de journalistes, les endoctrinant dans des idéologies. Et tout comme la gauche l’a 
fait dans la sphère politique et culturelle, au sein de l’Église, les Innovateurs ont banni toute voix 
dissidente, chassé ceux qui ne sont pas alignés et expulsé ceux qui résistent.  

La persécution à laquelle nous assistons aujourd’hui n’est pas différente de celle des décennies 
passées, mais maintenant elle s’est étendue aux masses, alors que, auparavant, elle se concentrait 
sur les individus et la classe dirigeante. Cela s’applique à la fois au monde civil et ecclésiastique – 
confirmant le pactum sceleris [complot criminel] entre l’État profond et l’Église profonde. 
lemediaen442.fr 23 septembre 2021  

 

Qu'est-ce que vous aviez imaginé ?  

LVOG - La pluralité de la presse et des médias, les ONG, les associations, Internet, les réseaux 
sociaux, etc. tout le monde vous a dit qu'ils incarnaient la démocratie, tu parles, c'était une 
imposture !  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Que pensez de tous ceux qui ne juraient que par la liberté d'expression ? Idem, des démagogues 
masqués. Quand la réaction passe à l'offensive, elle tombe le masque et son vrai visage apparaît, 
celui de la dictature. Elle n'hésite pas à sacrifier tous ces parasites qui lui servaient de larbins hier, et 
quant à ceux qui tentent de résister, à défaut de pouvoir les recycler, elle les broie !  

FranceSoir - Après de multiples censures, campagnes de dénigrement et tentatives d’assécher nos 
revenus publicitaires, FranceSoir est à nouveau sous pression, cette fois-ci de la part de l’association 
J’aime L’info, l’organisme nous permettant de proposer les dons défiscalisés à nos lecteurs. A 
compter du 30 septembre J’aime l’info supprimera notre accès à leur plateforme nous empêchant de 
collecter des dons défiscalisés.  

J’aime l’info, créée à l'initiative du Syndicat de la presse indépendante d'information en ligne 
(Spiil), a pour but d’œuvrer en faveur du pluralisme de la presse en ligne. A travers cette décision, 
J’aime l’info porte atteinte à la liberté d’expression et au pluralisme qu’il est censé défendre. Et 
provoque manifestement une rupture d'égalité, voire une concurrence déloyale, par rapport aux 
autres organes de presse. FranceSoir  

 

Le choc des mots, le choc des photos, c'est aussi fait pour les crédules.  

Les photographes peuvent tromper les meilleurs experts - Réseau Voltaire 24 septembre 2021  

Le photojournaliste norvégien, Jonas Bendiksen, qui a été acclamé au festival international « Visa 
pour l’image » de Perpignan a dévoilé dans Magnum Photos avoir entièrement bidonné son 
reportage sur la fabrique de Fake News de Veles (Macédoine du Nord) [1].  

Il a indiqué comment il avait lui-même truqué toutes ses photos, créant des personnages imaginaires 
sur des fonds vides, pour démontrer qu’il est possible de berner les plus grands experts.  

Le directeur du festival français, Jean-Francois Leroy, a présenté ses excuses à l’industrie 
photographique, assurant avoir été trompé malgré sa vigilance et celle de son équipe.  

L’expérience démontre que les photographies ne sont plus des preuves de quoi que ce soit.  

[1] « The Book of Veles : How Jonas Bendiksen Hoodwinked the Photography Industry », Jonas 
Bendiksen, Magnum Photos, September 17, 2021.  

LVOG - La plupart des gens sont prêts à croire les plus grands menteurs de la terre, Macron, Bush 
hier, par exemple. Vous me direz que cela leur évite d'avoir à réfléchir parce qu'ils en sont 
incapables. C'est possible, pourquoi pas, c'est même probable. Cela dit, c'est quand même rageant 
de constater qu'un type comme moi d'une honnêteté absolue inspire la méfiance. Du coup, je ne 
comprends pas en quoi nous ferions notre pauvre malheur, c'est ce qu'on nous rétorque souvent, je 
me le demande, c'est très injuste.  

 

 

 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Combien de travailleurs et de militants partagent-ils mon analyse de la situation ?  

Un lecteur après avoir lu un de mes commentaires dans le blog du Dr. Maudrux.  

- Merci Tardieu Jean-Claude pour cette explication. Si vous trouvez votre rédaction brève, je vous 
pense écrivain. Ce en quoi vous croyez, j'y adhère. Même si l'espoir est mince nous ne pouvons 
abandonner. Des liens structurés naissent entre les manifestants. Une minorité comme d'habitude 
sauvera les humains.  

LVOG - Si nous passons un temps considérable en justifications de tout ordre, à sans cesse 
reprendre tout de zéro, à tout répéter pour la millième fois, à devoir rappeler nos principes et notre 
engagement, la nature de notre idéal, les objectifs de notre combat politique, à expliquer en quoi 
consiste le socialisme, à revenir sur les enseignements de la lutte de classe, c'est essentiellement 
parce que nos dirigeants nous ont trahis.  

C'est parce qu'ils ont été les fossoyeurs du socialisme au nom du socialisme, qu'on doit expliquer 
comment ils ont procédé pour se distinguer d'eux, sinon vous n'inspirerez confiance à personne ou 
tout le monde aura tendance à vous confondre avec eux. On n'a pas de temps à consacrer à leurs 
motivations qui nous sont étrangères, de la même manière qu'on n'attend absolument rien d'eux, on 
a déjà suffisamment à faire à présenter et défendre nos idées, les expliquer aux travailleurs pour 
qu'ils les partagent.  

 

Quand la gauche est de droite, le syndicalisme ouvrier est patronal.  

Un camarade m'a envoyé le Sommaire de l’inFO militante n°3347.  

Ma réponse.  

Ce qu'il y a de biens avec ces agents du patronat, c'est que tu n'as pas besoin d'aller plus loin que les 
titres qui sont très explicites.  

On collabore, on accompagne, de l'entreprise et/ou de l'Etat aux institutions internationales 
contrôlées par l'oligarchie financière, au passage on sème l'illusion que le progrès social serait 
compatible avec le capitalisme ou qu'une vraie « reprise » pourrait profiter aux travailleurs, et la 
boucle de l'opportunisme est bouclée.  

Voilà comment ils prennent en otage le mouvement ouvrier, et ils livrent la classe ouvrière aux 
esclavagistes et autres tyrans, muselée et vaccinée contre le socialisme s'il vous plaît.  

 

Adoptez le socialisme !  

Dans cet article, l'auteur a confondu système économique et système politique, je reprends sa 
terminologie pour que les lecteurs s'y retrouvent.  

Par Paul Robinson professeur à l’Université d’Ottawa. Il écrit sur l’histoire russe et soviétique, 
l’histoire militaire et l’éthique militaire.  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr
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Paru sur RT sous le titre Do Russians hunger for Western-style government? Polling suggests most 
would favour return of Soviet system over liberal democracy publié par entelekheia.fr 13 septembre 
2021  

Que veulent vraiment les Russes ? Depuis des années, sondeurs et experts se posent la question. 
Une nouvelle enquête – qui en surprendra plus d’un – sur la démocratie et la perception de 
l’Occident par le public, montre à quel point la réponse est difficile à trouver.  

Depuis des années, le Centre Levada de Moscou – officiellement désigné « agent étranger » par le 
ministère de la justice du pays en raison de ses liens avec des financements étrangers – tente de faire 
la lumière sur ce que pensent et ressentent les habitants du pays. Vendredi, il a publié sa toute 
dernière étude sur la confiance dans le système politique.  

À la question « Quel système politique considérez-vous comme le meilleur ? », 16 % seulement ont 
répondu « la démocratie selon le modèle des pays occidentaux ». Une fraction légèrement plus 
élevée – 18% – a répondu « le système actuel (c’est-à-dire le modèle Boris Eltsine/Vladimir Poutine 
des trois dernières décennies) ». Mais 49% des personnes interrogées ont répondu qu’elles 
préféraient « le système soviétique tel qu’il existait jusque dans les années 1990 ».  

...le nombre de ceux qui aspirent à ce qu’ils perçoivent comme une démocratie de type occidental a 
considérablement diminué au cours de la même période, passant d’environ 30 % à la fin des années 
1990 à 18 % aujourd’hui.  

Globalement, ce qui semble se passer, c’est que les Russes dans leur ensemble n’aiment pas trop 
leur système de gouvernement, mais contrairement à la fin des années 1980 et au début des années 
1990, lorsqu’ils regardent l’Occident, ils n’y voient rien à imiter. Ils se tournent donc vers le seul 
autre modèle qu’ils connaissent – l’Union Soviétique – par rejet des deux autres propositions.  

En d’autres termes, le mécontentement envers le gouvernement, en Russie, ne se traduit pas par des 
sentiments pro-occidentaux, et encore moins par une acceptation des modèles occidentaux. On peut 
le constater dans les réponses à une autre question posée par le centre Levada sur le système 
économique préféré des Russes. Seuls 24% ont déclaré que leur idéal était une économie « fondée 
sur la propriété privée et les relations de marché », alors que 62% ont déclaré préférer une économie 
« fondée sur la planification étatique et la redistribution. »  

Sur ce point-là aussi, les chiffres sont très différent d’il y a 25 ans. En 1996, 48% des personnes 
interrogées étaient en faveur de la propriété privée et des relations de marché, et seulement 29% 
soutenaient la planification d’État et la redistribution. Il est clair que le libéralisme de marché n’est 
plus aussi populaire qu’avant.  

Si les Russes voulaient vraiment revenir en 1980, ils se précipiteraient tous pour voter pour le parti 
communiste aux prochaines élections. Ils ne le feront pas. Il faut donc se garder de prendre ces 
sondages pour argent comptant.  

Néanmoins, ils nous disent quelque chose : les Russes ne sont pas très satisfaits du système dans 
lequel ils vivent, mais ils ne considèrent pas que des systèmes comme ceux en place aux États-Unis 
et dans l’UE soient une solution. Cette constatation pourrait choquer les politiciens et les 
commentateurs occidentaux pour qui l’avenir – et la volonté du peuple – ne peuvent aller que dans 
leur direction préférée. entelekheia.fr 13 septembre 2021  
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LVOG - Il ressort de cet article que la majorité des travailleurs russes ne plébiscitent sur le plan 
politique ni Poutine, ni le modèle de société incarné par l'UE, ni les tenants du néolibéralisme, ni les 
héritiers du stalinisme, et sur le plan économique, pour avoir testé la propriété privée et la propriété 
collective des moyens de production, ils privilégient cette dernière qui est le fondement du 
socialisme dès lors qu'elle sert les intérêts du peuple et non une caste parasitaire de bureaucrates 
corrompus comme cela fut le cas sous le stalinisme.  

Autrement dit, en Russie comme en France ou partout ailleurs dans le monde, l'opportunité de 
construire de véritables partis ouvriers, socialistes ou communistes, appelez cela comme vous 
voudrez, existe et n'a jamais cessé d'exister. Alors pourquoi n'en existe-t-il pas ? Très bonne 
question à laquelle chacun peut réfléchir en s'aidant de ces causeries...  

 

Lu  

- Nous vivons une époque de savoir sans mémoire. Et que nous vaut tout le savoir du monde si 
n’avons plus de mémoire?  

LVOG - Laquelle ? En avons-nous eu une un jour au moins ? Qu'il soit permis fortement d'en 
douter, on ne le dirait pas ou le savoir est décidément bien mal partagé, c'est de la pure démagogie. 
C'est à croire que les deux nous auraient fait défaut, semble-t-il.  

Que vaut une mémoire sans savoir ou qu'est-ce que cela signifie ? Elle vient bien de quelque part. 
Une mémoire formatée, conformiste, à trous, défaillante, défectueuse, sélective, satisfaite d'elle-
même, prétentieuse, que la réalité trahit ou plutôt contredit, histoire de montrer qu'elle ne valait pas 
un clou, celle qu'on nous a enseignée en tout cas. Quand on n'est pas capable d'imaginer qu'il 
pourrait exister une alternative au régime économique sous lequel nous vivons, cela signifie que le 
savoir dont on se gargarise sonne creux aussi bien pour le poète que pour le scientifique.  

 

Dans quel monde vivons-nous ? C'est quoi le vieux monde ? Alors on fait table rase oui ou non 
?  

« Squid Game. Valoriser ce qu’il y a de pire, détruire ce qu’il y a de meilleur. » - 
insolentiae.com  

https://insolentiae.com/squid-game-valoriser-ce-quil-y-a-de-pire-detruire-ce-quil-y-a-de-meilleur-
ledito-de-charles-sannat/  

Le théorème de « Squid Game ».  

C’est le titre, « Squid Game » de la dernière série vidéo à la mode de Netflix qui fait un tabac.  

Valoriser ce qu’il y a de pire, détruire ce qu’il y a de meilleur, voilà comment j’ai eu envie de 
résumer ce premier épisode et cette histoire que je viens de regarder pour vous et à des fins 
sociologiques.  

Détruire ce qu’il y a de meilleur donc, et aussi de plus naïf. Voilà Netflix, voilà encore plus la 
dernière série de cette secte proposée au monde entier.  
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Squid Game n’est pas un navet.  

Squid Game est une série brillante.  

Malsaine.  

Destructrice parce que déstructurante.  

Elle nous renvoie au pire de l’humanité.  

Elle détruit ce qu’il y a de meilleur et de plus innocent.  

Les jeux des enfants, ceux de notre enfance et de notre inconscience.  

Ces jeux d’enfants deviennent des jeux de morts.  

Des nouveaux jeux du stade, où l’empereur médiatique tue, massacre, et achève.  

Abject.  

Tout commence sans doute sur celui qui sera le héros, je n’ai pas encore vu tous les épisodes et je 
dois vous avouer qu’en réalité, c’est assez pénible à voir.  

Pas parce que ce n’est pas « bien ».  

C’est « bien », même si c’est « mal ».  

C’est pénible à voir parce justement c’est mal et ce qui est mal salit.  

Cette série est une salissure.  

Elle salit au plus profond votre âme et corrompt vos cœurs insidieusement, sans même que vous 
vous en rendiez compte.  

Ainsi est le mal.  

Rarement visible, souvent insidieux, masqué, camouflé.  

Il ronge. Discrètement. Invisible.  

Ce héros, déjà homme adulte et père de famille indigne est sous la surveillance de sa maman qui lui 
rappelle qu’aujourd’hui est l’anniversaire de sa fille. Nous voyons comment ce pauvre type va 
préférer aller jouer son argent aux courses que de donner à manger à sa fille. Il perd tout, se 
retrouve acculé de dettes et enrôlé dans un jeu de télé réalité où tous les jeux d’enfants, sont 
transformés en jeux de morts.  

Ainsi le premier épisode s’achève sur un « 1, 2, 3 soleil », revisité brillamment où ceux qui bougent 
sont tués.  

Les cadavres s’amoncellent aux cours des 5 minutes que dure la partie.  
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C’est un bain de sang.  

Qu’est-ce que cela veut dire pour la société ?  

Lorsque l’on donne ce genre de spectacle à voir à nos enfants, à notre jeunesse, à nos adultes, il est 
une certitude.  

Cela matérialise une société qui est et qui sera de plus en plus violente.  

Immorale.  

Amorale.  

Une société où pour de l’argent tout est possible.  

Tout.  

La vente du corps, la marchandisation des organes, et bien évidemment la mort contre de l’argent.  

C’est terrible.  

Regardez cette série.  

Elle porte en elle le témoignage terrible de notre époque et nous dessine notre triste avenir. 
insolentiae.com  

 

Dans la rubrique Fais-moi peur. Il faut dire que cela nous manquait un peu !  

- L’AUKUS prépare une guerre nucléaire pour soutenir Taïwan - Réseau Voltaire 21 septembre 
2021  

https://www.voltairenet.org/article214091.html  

- Joe Biden, apprenti-sorcier nucléaire - Réseau Voltaire 21 septembre 2021  

https://www.voltairenet.org/article214111.html  

Réseau Voltaire - Nous ne sommes pas seulement des journalistes, mais aussi et surtout des 
citoyens engagés qui défendons la Charte des Nations Unies et les 10 principes énoncés par les 
Non-Alignés à Bandung. Nous ne promouvons pas une idéologie ou une vision du monde, mais 
nous cherchons à développer l’esprit critique de nos lecteurs. Nous privilégions la réflexion sur la 
croyance, les arguments sur les convictions.  

LVOG - Quand ils affirment "Nous ne promouvons pas une idéologie ou une vision du monde", 
qu'est-ce à dire, que le Réseau Voltaire serait apolitique, tout le monde sait que cela n'existe pas, 
maintenant, comme il n'existe que deux classes indépendantes dans la société sous le régime 
capitalisme qui régit l'économie mondiale et le sort de l'humanité, je me demande quand le Réseau 
Voltaire a pris fait et cause pour le socialisme ou l'idéologie de la classe ouvrière qui s'oppose à 
l'idéologie de la classe des capitalistes, vous connaissez la réponse, jamais, donc prétendre ne faire 
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la promotion d'aucune idéologie est une imposture, qu'on le veuille ou non, c'est ainsi. Son 
allégeance à l'ONU qui est un instrument au service du capitalisme le confirme.  

Cela n'enlève rien au talent journalistique du Réseau Voltaire que j'ai souvent salué dans les 
causeries.  

 

Comment on veut nous faire croire que l'ONU aurait de bonne intentions envers les peuples 
après avoir passé 75 ans à démontrer le contraire.  

- L’ONU s'inquiète de la prolifération de la reconnaissance faciale - francesoir.fr 21 
septembre 2021  

Faute de cadre global, l’ONU a publié un communiqué de presse et un rapport qui alerte sur les 
risques que les nouvelles technologies de surveillance font peser sur les droits de l'Homme. Alors 
que les drones et les outils d’intelligence artificielle se sont généralisés dans le contexte de la 
pandémie de coronavirus, l'ONU réclame un moratoire sur la vente et l'utilisation de ces 
technologies.  

Les technologies issues de l’IA peuvent avoir des effets catastrophiques si l’on ne protège pas les 
droits humains  

Selon le rapport de l’ONU, à cause de la complexité de ces technologies, et du manque de 
transparence de la part des acteurs gouvernementaux et privés au sujet de leur implémentation, les 
citoyens ne peuvent pas comprendre les implications et les effets des systèmes d’IA sur la société et 
leurs propres droits. Le rapport signale des dysfonctionnements déjà constatés, comme des outils 
d'IA qui ont empêché des gens de toucher des aides sociales, de trouver un emploi ou qui ont mené 
à des arrestations d'innocents. Des décisions automatisées qui peuvent s'avérer catastrophiques. 
Malgré ces risques, il est impossible, selon le rapport, de se priver de cette technologie, car “l’utilité 
de l’IA pour la population est indéniable”.  

Bientôt un cadre européen pour encadrer les technologies de la surveillance ?  

En Europe, la reconnaissance faciale fait partie des préoccupations de la Commission. Le 21 avril 
dernier, une proposition de règlement visant à harmoniser et réglementer les applications en matière 
d’intelligence artificielle, de reconnaissance faciale, de traçabilité et de surveillance a été 
présentée.francesoir.fr 21 septembre 2021  

Doubler les taxes sur l’alcool pourrait sauver 5 000 vies par an en Europe - francesoir.fr 21 
septembre 2021  

Faut-il, comme pour le tabac, frapper fort et augmenter drastiquement les taxes sur l’alcool ? C’est 
en tout cas l’avis de l’OMS, qui estime que près de 5 000 décès et plus de 10 000 cas de cancers 
pourraient être évités en Europe si une mesure fiscale autorisait le doublement des taxes sur les 
boissons alcoolisées.  

Doubler les taxes sur l’alcool pourrait sauver 4 850 vies et éviter plus de 10 000 cas de cancers, 
juste en Europe, selon l’Organisation Mondiale de la Santé.  
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L’alcool favorise directement le développement de sept cancers : bouche, pharynx, œsophage, 
colorectal, foie, larynx et sein. Raison pour laquelle il pourrait être pertinent de jouer sur les taxes 
pour freiner la consommation.  

L’impact est loin d’être négligeable, puisque l’on éviterait 6 % des nouveaux cas de cancers et des 
décès liés à la consommation d’alcool sur notre continent.  

La Russie, le Royaume-Uni et l’Allemagne particulièrement visés  

Pourquoi cette préconisation est-elle avant tout valable pour l’Europe selon l’OMS ? Parce que les 
taxes sur l’alcool y sont relativement faibles.  

Dans le détail, sur les 4,8 millions nouveaux cas de cancer recensés chaque année en Europe, 1,4 est 
lié à la consommation d’alcool et 625 000 décès sont recensés. Selon l’OMS, 180 000 cas et 85 000 
morts sont directement causés par l’alcool. francesoir.fr 21 septembre 2021  

LVOG - Vous aurez remarqué au passage qu'à aucun moment ce média n'a osé remettre en cause les 
généreuses intentions de l'OMS à qui notamment l'on doit l'imposture au coronavirus...  

 

Vous pouvez très bien vivre sans. Quand ils révèlent que leurs réseaux dits sociaux 
représentent un danger pour la santé mentale des jeunes.  

Il s'agit tout simplement d'un procédé destiné à vous manipuler, à vous déstabiliser 
psychologiquement à vos dépens.  

FranceSoir - Mardi 14 septembre, le Wall Street Journal a publié un rapport qui détaille comment 
Facebook a constaté à plusieurs reprises que son application de partage de photos Instagram était 
nocive pour les adolescents.  

Facebook sait qu’Instagram génère de l’anxiété et du stress, surtout chez les jeunes adolescents  

Outre le caractère addictif et l’imposition de la culture du “like” qui pousse à chercher l’acceptation 
des autres en permanence, les documents internes signalent des faiblesses dans le système de 
recommandation de contenu qui peut pousser les utilisateurs vers un contenu qui peut être 
dangereux.  

Depuis plusieurs années, des chercheurs tentent d’étudier l’impact des réseaux sociaux sur les 
utilisateurs et la société en général. Un nombre croissant de recherches démontre qu'une utilisation 
excessive des appareils numériques et des médias sociaux est préjudiciable aux adolescents. Une 
utilisation excessive des réseaux sociaux est liée à un taux d'obésité plus important, à un bien-être 
psychologique plus faible, à une diminution de la sensation de bonheur, à une diminution de la 
qualité du sommeil, à un risque accru de dépression et de troubles alimentaires et à une 
augmentation des idées liées au suicide, expliquent les experts de l’association “Campaign for a 
commercial-free childhood” (CCFC) dans une lettre.  

En 2017, une étude de la Royal Society for Public Health et du Young Health Movement conclut 
que de tous les réseaux sociaux, Instagram est le plus néfaste. Désormais, l’alerte vient de l’intérieur 
de l’entreprise elle-même ! Selon le Wall Street Journal, les études internes de Facebook ont 
démontré que sur Instagram, les adolescentes étaient plus particulièrement vulnérables aux effets 
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négatifs. Au Royaume-Uni par exemple, 13 % des adolescents attribueraient leurs pensées 
suicidaires à Instagram. Selon cette étude interne, "32 % des adolescentes ont déclaré que 
lorsqu'elles se sentaient mal dans leur corps, Instagram les faisait se sentir pire", détaillent les 
chercheurs. FranceSoir 20 septembre 2021  

 

Facebook corrompt les médias qui sont destinés à servir les porte-parole du Forum 
économique mondial.  

Facebook soutient ou s’oppose à des hommes politiques via des médias - Réseau Voltaire 21 
septembre 2021  

Au Canada, Facebook a investi à travers son programme News Innovation Test afin d’aider le 
Premier ministre Justin Trudeau en période électorale. Il a signé en juillet 2021 un accord de soutien 
avec Black Press Media, Glacier Media et The Globe and Mail. La somme allouée aux quatorze 
médias canadiens partenaires est de 8 millions de dollars.  

En Argentine, Facebook a signé en août 2021 un accord avec plus de 150 journaux nationaux et 
locaux. Il s’agit de s’assurer que le président péroniste Alberto Fernandez ne diffusera pas de 
fausses nouvelles durant les élections locales et législatives. La somme allouée aux médias 
argentins partenaires est de 1,5 million de dollars.  

Au Brésil, Facebook a signé en septembre 2021 un accord avec une vingtaine de grands médias 
opposés au président Jair Bolsonaro. Il s’agit pour la société états-unienne de lutter contre les « fake 
news » et de diffuser des informations « de qualité » en période de campagne électorale 
présidentielle. La somme allouée aux médias partenaires brésiliens est de 2,6 millions de dollars.  

Au cours des dernières années, Facebook a investi plus de 600 millions de dollars pour former des 
journalistes et soutenir des médias un peu partout dans le monde. Il prévoit de dépenser encore 1 
milliard de dollars pour cette cause. Réseau Voltaire 21 septembre 2021  

 

France. C'est déjà acté. Ils vous y préparent psychologiquement.  

- Covid-19 : vers un passe sanitaire assoupli, mais durable ? - Publicsenat.fr 20 septembre 2021  

- Un projet de loi pour proroger le pass sanitaire présenté le 13 octobre en Conseil des ministres - 
BFMTV 20 septembre 2021  

- Pass sanitaire : vers une prorogation au-delà du 15 novembre ? - LePoint.fr 20 septembre 2021  

Un projet de loi pour proroger ce pass sera présenté le 13 octobre en conseil des ministres. Le 
dispositif avait été adopté à la fin du mois de juillet. LePoint.fr 20 septembre 2021  

Le meilleur moyen de préserver vos libertés, c'est encore de ne pas en faire usage, de les enfermer, 
de les supprimer.  

- Passe sanitaire : le Sénat sera « très sensible » à l’équilibre entre libertés et sécurité, prévient 
Gérard Larcher - Publicsenat.fr 20 septembre 2021  
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Ils annoncent que le Great Reset déclenché en janvier 2020 va passer à la vitesse supérieure à 
partir du 22 septembre 2021.  

Les chefs d'Etat et de gouvernement de la planète sont priés de se rendre à la convocation qui leur a 
été adressée par le représentant américain du Forum économique mondial afin de prendre 
connaissance de la suite du programme qu'ils devront appliquer à la lettre sous peine de menaces, 
leur prédisant des millions de morts supplémentaires s'ils se faisaient prier ou ne s'exécutaient pas 
sur le champ.  

Ce qui est annoncé dans cet article, c'est que le coup d'Etat se poursuivra jusqu'à ce que les objectifs 
qu'ils se sont fixés soient atteints, autrement dit la vaccination de la population mondiale. Pour y 
parvenir, ils comptent sur l'engagement de tous les acteurs économiques, politiques, sociaux et 
associatifs qui ont participé au consensus autour des chefs d'Etat depuis janvier 2020.  

Biden de demander aux dirigeants mondiaux de prendre de nouveaux engagements pour lutter 
contre le coronavirus. - The Washington Post 15.09.2021 Le président Biden prévoit d'appeler les 
dirigeants mondiaux à prendre de nouveaux engagements pour lutter contre la pandémie de 
coronavirus, notamment en vaccinant pleinement 70% de la population mondiale d'ici septembre 
prochain, selon une liste d'objectifs obtenue par le Washington Post.  

Les objectifs ont été partagés avec les dirigeants mondiaux de la santé avant un sommet virtuel que 
la Maison Blanche doit convoquer la semaine prochaine, positionnant l'événement comme une 
opportunité de fixer des objectifs mondiaux pour mettre fin à la pandémie. Les objectifs, qui 
s'appuient sur des objectifs similaires définis par l'Organisation mondiale de la santé et d'autres 
experts de la santé mondiale, comprennent la fourniture de milliards de dollars en tests, en oxygène 
et autres fournitures aux pays en développement, et la mise en place d'un système de financement 
pour payer la riposte sanitaire mondiale d'ici l'année prochaine.  

« Au cours du sommet, le président Biden appellera les chefs d'État, les chefs de gouvernement et 
les organisations internationales, les chefs d'entreprise, philanthropiques et non gouvernementaux à 
se réunir pour s'engager à mettre fin à la pandémie de COVID-19 », selon une copie de l'un d'eux. 
invitation examinée par The Post. « Les participants identifieront des actions concrètes et fixeront 
les objectifs ambitieux nécessaires pour atteindre cet objectif et préparer le monde aux futures 
menaces pour la sécurité sanitaire. »  

Biden prévoit également de demander au secteur privé et aux organisations non gouvernementales 
de s'engager à résoudre "un ou plusieurs défis complexes spécifiques … tels que la résolution de la 
crise mondiale de l'oxygène" dans le cadre de l'événement. Les participants, y compris les chefs 
d'État, sont invités à enregistrer une courte vidéo « décrivant votre engagement à mettre fin au 
COVID-19 en 2022 et à rétablir une meilleure sécurité sanitaire mondiale pour prévenir la 
prochaine pandémie », selon l'invitation de la Maison Blanche.  

L'événement – le Sommet mondial COVID-19 : mettre fin à la pandémie et reconstruire en mieux – 
devrait se tenir le 22 septembre, lors de réunions en cours convoquées par l'Assemblée générale des 
Nations Unies, et donnerait le coup d'envoi à une série de sommets prévus. Les événements de suivi 
prévus plus tard cette année et au début de 2022 sont destinés à tenir les participants responsables 
de leurs engagements, a déclaré la Maison Blanche aux invités.  

La Maison Blanche a refusé de commenter.  
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Les défenseurs, les législateurs et les dirigeants mondiaux de la santé ont pressé Biden de jouer un 
rôle plus important dans la lutte mondiale contre le coronavirus, après que le président Donald 
Trump s'est retiré l'année dernière des engagements mondiaux tandis que la Chine et la Russie ont 
conclu des accords pour partager des millions de doses de vaccin avec d'autres pays.  

Les experts en santé publique ont averti que les épidémies à l'étranger sont susceptibles de 
déclencher de nouvelles variantes virales qui pourraient remettre en cause l'efficacité des 
traitements et des vaccins.  

La semaine dernière, l'OMS a condamné l'accès disproportionné aux vaccins contre le coronavirus 
comme "inacceptable".  

"Seulement 20% des personnes dans les pays à revenu faible et intermédiaire inférieur ont reçu une 
première dose de vaccin contre 80% dans les pays à revenu intermédiaire élevé et supérieur", a 
déclaré l'organisation mondiale de la santé dans un communiqué.  

Krishna Udayakumar, directeur du Global Health Innovation Center de l'Université Duke, a déclaré 
que les objectifs de Biden étaient un "bon point de départ" pour relever des défis tels que garantir 
que 70% de la population mondiale est vaccinée.  

"Une partie manquante est le leadership et la responsabilité", a déclaré Udayakumar, qui avait 
pressé la Maison Blanche d'organiser le sommet. « Si la riposte mondiale au covid reste sans 
gouvernail et fragmentée, sans véritables leviers de responsabilisation, tous les engagements bien 
intentionnés dans le monde auront peu d’impact. »  

Zain Rizvi, chercheur en droit et politique à l'organisation de plaidoyer Public Citizen, a déclaré que 
les objectifs étaient "importants mais insuffisants", avertissant qu'attendre jusqu'à l'année prochaine 
pour parvenir à une vaccination mondiale généralisée entraînerait "des millions de nouvelles 
infections, des millions de nouveaux décès, et des millions de chances que le virus mute et échappe 
à la protection offerte par les vaccins existants. »  

"Nous avons besoin d'une véritable stratégie, pas seulement d'un vague engagement à développer la 
fabrication", a déclaré Rizvi, qui a fait valoir que la Maison Blanche devrait immédiatement 
partager la propriété intellectuelle qu'elle a obtenue grâce à un contrat avec le fabricant de vaccins 
Moderna. « Le président Biden devrait mobiliser les ressources du gouvernement américain et 
diriger les entreprises à partager la technologie pour aider à mettre fin à cette pandémie. » The 
Washington Post 15.09.2021  

Rappel.  

Bill Gates - L'une des questions que l'on me pose le plus ces jours-ci est de savoir quand le monde 
pourra-t-il revenir à la situation en décembre avant la pandémie de coronavirus. Ma réponse est 
toujours la même: lorsque nous aurons un médicament presque parfait pour traiter le COVID-19, ou 
lorsque presque toutes les personnes sur la planète auront été vaccinées contre le coronavirus.  

Il est peu probable que le premier se produise de sitôt. Nous aurions besoin d’un traitement miracle 
efficace à au moins 95% pour arrêter l’épidémie. La plupart des candidats-médicaments à l'heure 
actuelle sont loin d'être aussi puissants. Ils pourraient sauver beaucoup de vies, mais ils ne sont pas 
suffisants pour nous ramener à la normale.  
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Ce qui nous laisse avec un vaccin.  

L'humanité n'a jamais eu de tâche plus urgente que de créer une large immunité contre le 
coronavirus. En réalité, si nous voulons revenir à la normale, nous devons mettre au point un vaccin 
sûr et efficace. Nous devons fabriquer des milliards de doses, nous devons les diffuser dans toutes 
les régions du monde et nous avons besoin que tout cela se produise le plus rapidement possible.  

Cela semble intimidant, car c'est le cas. Notre fondation est le plus grand bailleur de fonds de 
vaccins au monde, et cet effort éclipse tout ce sur quoi nous n’avons jamais travaillé auparavant. 
Cela exigera un effort mondial de coopération comme le monde n’a jamais vu. Mais je sais que ce 
sera fait. Il n’y a tout simplement pas d’alternative.  

Voici ce que vous devez savoir sur la course pour créer un vaccin COVID-19.  

What you need to know about the COVID-19 vaccine - By Bill Gates April 30, 2020  

https://www.gatesnotes.com/Health/What-you-need-to-know-about-the-COVID-19-vaccine  

Et au même moment  

World Economic Forum - Sustainable Development Impact Summit 20—23 September 2021  

https://www.weforum.org/events/sustainable-development-impact-summit-2021/  

https://www.weforum.org/agenda/archive  

 

Inde. Tous prêts pour le modèle de société totalitaire basé sur le code QR et la reconnaissance 
facialle nommé crédit social.  

Il suffit d'établir pour chaque personne la reconnaissance faciale à un code QR et de combiner ces 
deux données numériques pour pouvoir vous surveiller en permanence 24h/24.  

En Inde ils ont commencé par établir une carte d'identité nationale numérique appelée Aadaarh 
card, elle est basée sur la reconnaissance faciale couplée à tous les renseignements fournis au 
moment de l'établissement de ce document, notamment votre numéro de téléphone et vos 
coordonnées bancaires. Dès lors en recoupant tous les renseignements fournis au fil du temps à ces 
prestataires de service, ainsi que ceux donnés à d'autres fournisseurs auxquels vous pourrez avoir 
affaire (assurance, gros achats, etc), la base de données où figurent tous les renseignements sur vous 
sera actualisée en temps réelle sur le base des pièces justificatives que vous aurez présentés lors de 
l'établissement de votre facture.  

Il s'agit tout bêtement d'un fichier central, où tous les mouvements de capitaux ou toutes les 
transactions commerciales sont enregistrés ainsi que tous les renseignements attenants fournis à 
cette occasion. A ma banque, ils n'ont toujours pas enregistré ma nouvelle adresse depuis 8 ans, en 
revanche le fichier Aadaarh en a eu l'occasion lorsque j'ai acheté un nouveau scooter puisque je 
l'avais fournie au vendeur.  
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Il ne leur reste plus qu'à attribuer un code QR à chaque personne figurant dans le fichier Aadaarh et 
d'installer des caméras de surveillance partout pour généraliser le modèle de société totalitaire 
installé en Chine.  

 

Comment s'instaure la reconnaissance faciale et la surveillance généralisée en Russie.  

La reconnaissance faciale pour payer son billet de métro à Moscou - Euronews 24 septembre 
2021  

Actuellement testé avec des volontaires et les employés du métro, le service sera ouvert à tous à 
partir du 15 octobre, et ce sur l'ensemble des 241 stations de ce gigantesque réseau inauguré dans 
les années 1930, sous Staline.  

Le service de presse a précisé que le système fonctionnait avec les masques sanitaires, toujours 
obligatoires dans les transports en commun, et qu'il suffisait qu'environ la moitié du visage soit 
visible.  

Les tourniquets ne s'ouvriront que face à de véritables personnes et pas devant des photos, a précisé 
cette source.  

Les autres méthodes de paiement resteront disponibles.  

"Les passagers ne devront avoir sur eux ni leur téléphone, ni leur carte de métro, aucun billet. Ils 
n'auront qu'à mettre leurs informations, leur photo et leurs données bancaires dans l'application", a 
expliqué la vice-cheffe du service de presse du département des transports de la ville, Anna 
Lapouchkina.  

La reconnaissance faciale se développe rapidement en Russie. Depuis le début de la pandémie, cette 
technologie a notamment été utilisée par la ville de Moscou et ses dizaines de milliers de caméras 
de surveillance pour contrôler le respect du confinement et des quarantaines.  

En mars, le premier groupe de distribution du pays, X5, avait lui annoncé le lancement de ce mode 
de paiement dans ses magasins. Euronews 24 septembre 2021  

LVOG - Aucune ONG internationale n'a dénoncé la mystification au coronavirus, la vaccination 
quasi obligatoire et le passe sanitaire.  

"L'utilisation incontrôlée de ces technologies a de graves implications pour les droits humains et les 
libertés fondamentales et est déjà utilisée à des fins de persécution politique", a dénoncé vendredi 
dernier Human Rights Watch dans un communiqué. Euronews 24 septembre 2021  

HRW - « Les États et les corporations disposent d’outils, notamment de vaccins, afin de gérer et de 
mettre fin à la pandémie», a déclaré Tirana Hassan, directrice exécutive adjointe et directrice de la 
division Programmes à Human Rights Watch. « Afin de mettre au point une solution permettant de 
sortir de façon équitable de la pandémie de Covid-19, les gouvernements devraient garantir un 
accès universel aux vaccins».  

https://www.hrw.org/fr/news/2021/03/04/covid-19-une-annee-de-crises-en-matiere-de-droits-
humains  
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Une imposture peut en cacher une autre.  

Chronique N°70 – « Il n’y a guère plus que les ânes pour croire encore en l’efficacité des masques 
contre les virus respiratoires »  

https://www.francesoir.fr/opinions-tribunes/chronique-ndeg70-il-ny-guere-plus-que-les-anes-pour-
croire-encore-en-lefficacite  

LVOG - Au départ en lisant le titre, on se dit : Tiens un article pour dénoncer la supercherie du 
masque, en voilà une bonne chose. Puis en lisant l'article on s'aperçoit qu'il a été conçu à partir 
d'une toute autre intention, qui apparaît ouvertement au tout dernier paragraphe (ci-dessous).  

Il sert finalement à cautionner une pandémie qui n'existe pas ou qui a été totalement fabriquée à 
partir de mesures destinées à pouvoir instrumentaliser tous les facteurs entrant en ligne de compte 
tout au long de l'évolution de la situation ainsi créée de toutes pièces. C'est ainsi qu'il cautionne par 
exemple "les distanciations physiques", pour un virus qui ne présente pas plus de danger que celui 
de la grippe saisonnière une fois toutes les données ou statistiques débarrassées des manipulations 
dont elles ont fait l'objet.  

Allons plus loin.  

On nous rétorquera que cet article a au moins le mérite de rétablir la vérité sur la nature de la 
transmission des virus respiratoires et l'inefficacité des masques. Certes, mais d'après vous, qu'est-
ce qui était le facteur principal pour mener à bien la suite de cette machination, le masque ou la 
batterie de mesures liberticides prises dans le cadre de l'état d'urgence, dont le confinement et le 
couvre-feu que l'on peut inclure dans "les distanciations physiques" et dont découle le passe 
sanitaire, la distanciation physique par excellence puisqu'on vous interdit l'accès à certains lieux. Je 
vous ferai remarquer que FranceSoir s'est bien passé de mentionner le confinement et le passe 
sanitaire, cités uniquement pas deux médecins favorables à ces mesures, l'état d'urgence et le 
couvre-feu se sont volatilisés, et pour cause.  

FranceSoir - Enfin, quel cynisme d’avoir faussement rassuré la population en lui faisant croire en 
une efficacité des masques contre le coronavirus qui n’existait pas. Combien d’entre-nous n’ont pas 
respecté les distanciations physiques croyant que le masque les protégeait ? C’est probablement 
criminel d’avoir désinformé pareillement sur l’efficacité de cet objet aussi inutile que coûteux !  

Les responsables de l’imposture du masque devront payer… FranceSoir 18 septembre 2021  

Donc avant de s'emballer pour un média, il y a lieu de tout bien peser très attentivement. 
Personnellement pour les raisons évoquées plus haut, je ne le soutiendrai pas, je n'hurlerai pas non 
plus avec les loups qui veulent le faire taire, j'estime de manière générale son orientation 
démagogique et compromettante, je n'ai pas à soutenir un média qui défend une orientation 
politique que je combats, il faut être cohérent et sérieux, non ?  

Un autre exemple. Quand FranceSoir devient le porte-parole de la stratégie totalitaire que le 
Forum économique mondial veut nous imposer.  
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Le monde de la finance s'inquiète-t-il enfin de l'érosion de la biodiversité ? FranceSoir 20 septembre 
2021  

Alors que les experts n'ont de cesse d'alerter sur les dangers de l'érosion de la biodiversité, le monde 
de la finance semble enfin prendre conscience qu'il pourrait être touché. Selon un récent rapport, 42 
% du volume des titres bancaires français dépendent de la biodiversité et plus précisément des 
services écosystémiques rendus par la nature, tels que l’eau, l’alimentation ou la pollinisation.  

C’est une étude inédite et peut-être celle que le monde de la finance attendait pour réagir… Publiée 
par la Banque de France, l’agence française de développement et l’office français de la biodiversité, 
elle a été rendue publique au Congrès mondial de la nature et s’intitule « Un printemps silencieux 
pour le système financier ».  

L’érosion de la nature et la disparition à terme d’un million d’espèces met directement en péril la 
stabilité des prix et la fiabilité des investissements. Ce rapport vient conforter une étude du Forum 
Économique Mondial, qui annonçait que près de la moitié du PIB de la planète repose sur la 
biodiversité. (...)  

Outre ce constat, les auteurs de l’étude évoque une solution qu’il semble urgent de mettre en œuvre 
: réorienter certains investissements vers des actions positives pour la biodiversité.  

La prise de conscience du secteur financier est réelle  

La pandémie de Covid-19 avait déjà permis une prise de conscience. Certains acteurs du secteur 
financier commencent à s’organiser afin de prendre leur part dans la transition environnementale. 
BNP Paribas par exemple, a pris en mai dernier de nouveaux engagements en faveur de la 
biodiversité : la banque s’est notamment engagée à développer de nouveaux outils de finance 
durables tels que les prêts à impact positif et les obligations vertes, afin de lutter contre la 
déforestation. Elle s’est également engagée à ne plus financer de projets d’exploration ou de 
production de gaz ou de pétrole offshore en Arctique. Les initiatives en la matière se multiplient. 
Reste à ce que la prise de conscience se généralise et qu’elle soit suivie d’actions concrètes, rapides 
et suffisantes pour préserver la biodiversité de son déclin amorcé. FranceSoir 20 septembre 2021  

LVOG - Dites-nous "La pandémie de Covid-19 avait déjà permis une prise de conscience" chez les 
tenants du capitalisme financier, de quoi, pour qui, qui en a été les victimes et qui en a profité ? 
FranceSoir nous prend vraiment pour des cons !  

 

Quand la situation se radicalise, c'est là que leur véritable nature apparaît au grand jour.  

Pour la camoufler ou la faire oublier, ils recourent à des procédés usés jusqu'à la corde.  

La France insoumise appelle à rejoindre un rassemblement contre l'antisémitisme ce 
dimanche à Paris - BFMTV 19 septembre 2021  

Et de dénoncer "la propagande d’extrême droite qui prend par exemple la forme de l’assimilation de 
la vaccination et du passe sanitaire à la Shoah... BFMTV 19 septembre 2021  

LVOG - On peut relier ces deux infos : Cette droite sociale masquée a toujours préféré se suicider 
plutôt qu'affronter le régime, pour elle, vaut mieux encore le capitalisme, la dictature, la guerre 
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plutôt que le socialisme, rien n'a changé depuis août 1914. Vous pouvez ajouter la vaccination 
imposée par un tyran.  

Vous comprendrez au passage pourquoi il refuse de caractériser Macron d'extrême droite ou 
fasciste, car après s'être positionnés à ses côtés sur la vaccination au lieu de la condamner, ils 
mériteraient peut-être la même caractérisation détestable.  

Mélenchonade ou charlatanisme. Ils ont toujours été dans le même camp.  

- Alors que Jean-Luc Mélenchon et Eric Zemmour vont débattre le 23 septembre sur BFMTV, une 
information circule sur les réseaux sociaux et salit la réputation du leader de La France Insoumise.  

En effet, le leader de La France Insoumise se serait rendu à la fête d'anniversaire des 50 ans d'Eric 
Zemmour, organisée en 2008 au château de Malmaison.  

L'information a été confirmée par le média CheckNews avant d'être relayé par d'autres médias 
français comme Libération. Selon CheckNews, cette information circulait depuis 2018 puisqu'elle 
apparaît dans l'avant-propos du livre Mélenchon : aux portes du pouvoir. Dans l'ouvrage, les 
journalistes Mélanie Delattre et Clément Fayol avaient expliqué : "Celui qui dénonce le jour les 
"belles personnes" ne s'interdit pas, dans le même temps, de s'afficher à la fête d'anniversaire d'Eric 
Zemmour - soirée déguisée sur le thème Napoléon au château de Malmaison - en compagnie de 
Jean-Christophe Cambadélis, Ricky Martin et même Patrick Balkany".  

Jean-Christophe Cambadélis justifie la présence de Jean-Luc Mélenchon  

Jean-Christophe Cambadélis a confirmé la présence de Jean-Luc Mélenchon à l'anniversaire du 
polémiste d'extrême droite. Le socialiste s'est confié à CheckNews et a expliqué qu'à l'époque, Eric 
Zemmour était beaucoup plus "fréquentable" qu'aujourd'hui. Il était encore journaliste politique au 
Figaro. L'ex-premier secrétaire du Parti Socialiste a expliqué : "Il était alors à un carrefour, entre un 
tas d'idées politiques. Il a ramené à cette soirée tous ceux à qui il parlait à l'époque".  

De son côté, Jean-Luc Mélenchon était encore au Parti Socialiste en 2008 et n'avait pas encore 
fondé La France Insoumise. Depuis, les deux hommes ont beaucoup évolué politiquement. Ils se 
confronteront lors d'un débat télévisé diffusé le 23 septembre sur BFMTV. closermag.fr 20 
septembre 2021  

LVOG - On a compris Cambadélis, le PS n'était pas plus fréquentable en 2008 qu'en 2021 !  

En complément. Qu'ils se suicident, bon débarras !  

- Multiplication des candidatures à gauche : "C'est un suicide politique" - Europe1 19 septembre 
2021  
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Le vers était déjà dans le fruit. Et une imposture de plus !  

Primaire écologiste: Jadot et Rousseau au second tour, deux lignes s'affrontent - 
francesoir.fr/AFP 19 septembre 2021  

LVOG - Ce qu'on essaie de vous faire croire ou de vous refourguer, c'est qu'ils seraient différents, 
alors qu'il n'en est rien tout du moins sur l'essentiel, ils incarnent la même idéologie, celle du 
capitalisme, et comme avec la droite et la gauche, le plus dangereux des deux n'est pas celui auquel 
on pense en écoutant leurs discours.  

AFP - Les électeurs auront donc à trancher entre deux discours très différents, même si les 
convergences de fond existent et qu'en privé, les deux candidats s'apprécient. "Deux lignes 
marquées, deux personnalités (…), des parcours, des inflexions, des priorités, des nuances un peu, 
mais on est loin de certains médias qui disent que c'est blanc et noir", a estimé le secrétaire national 
d'EELV Julien Bayou sur France Info. AFP 20 septembre 2021  

LVOG - Je n'invente rien, ils le disent eux-mêmes.  

AFP - Mais il (David Cormand) a relativisé les différences: "C'est une question de centres d'intérêts 
prioritaires. Je crois que tout ça se complète en réalité". AFP 20 septembre 2021  

Public Senat - « Ils partagent les grands objectifs. En revanche, ils n’ont pas la même façon de 
l’incarner et n’ont pas les mêmes marqueurs », la secrétaire nationale adjointe d’Europe Ecologie-
Les Verts, Sandra Regol. publicsenat.fr 20 septembre 2021  

LVOG - Si vous n'aimiez pas l'écosocialisme, vous détesterez encore plus l'écoféminisme.  

L'oligarchie ne recrute pas à n'importe quel niveau : Enseignante-chercheuse en sciences 
économiques.  

AFP - Deux lignes s'affrontent  

AFP - Ce sera un duel entre deux lignes opposées  

Yannick Jadot, candidat de "l'écologie des solutions"  

Yannick Jadot incarne « la capacité à rassembler d’autres forces de gauche ». (Guillaume Gontard, 
le président de groupe écologiste du Sénat)  

Yannick Jadot est qualifié de "plus modéré", de "classique", l'écologisme des années 70 jusqu'à 
mise sur orbite de la mystification climatique qui devait précéder celle biologique au coronavirus.  

Sandrine Rousseau, c'est quoi ?  

Sandrine Rousseau a revendiqué sa "radicalité", car "le temps des petits pas et de l'accompagnement 
n'est plus le moment".  

Moi je suis une écologiste de gauche, radicale, sociale, a-t-elle prévenu, assumant un "clivage 
politique clair"...  
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Sandrine Rousseau a disputé le vote des écologistes radicaux qui attendent du futur président une 
confrontation avec le capitalisme pour hâter la transition écologique.  

Propulsée par les médias mainstreams et les médias dits alternatifs qui avancent masqués, un indice 
qui ne trompe. Elle aura été de tous les coups pourris ou toutes les campagnes initiés par l'oligarchie 
financière au cours des dernières années, au point qu'on peut affirmer sans se tromper qu'elle est 
leur candidate préférée.  

- Alors que le mouvement MeToo commence, elle devient une figure de la lutte contre les violences 
contre les femmes et pour l’égalité femmes-hommes en France.  

LVOG - Ils l'ont déjà élue en 2020.  

- En mars 2020, elle est élue présidente de la Conférence Permanente des Chargé(e)s de Mission 
Égalité et Diversité (CPED), qui fédère quatre-vingt quatorze établissements publics 
d’enseignement supérieur et de recherche autour des politiques d’égalité-diversité.  

- À l'approche du premier tour, elle apparaît comme la candidate de la primaire la plus visible 
médiatiquement en raison des polémiques liées à ses prises de position radicales (Wikipédia)  

- Selon Mediapart, elle « creuse le sillon des luttes contemporaines émanant de la société civile » et 
« épouse le renouvellement du militantisme antiraciste ». Reporterre indique que « sa candidature a 
suscité beaucoup d’enthousiasme au sein des réseaux militants féministes, LGBT et antiracistes ». 
Tout comme sa concurrente Delphine Batho, elle prône la décroissance. Libération l'estime « très 
proche sur le plan des idées » de son concurrent Éric Piolle.  

- Considérée comme la toute première candidate, en politique française, à se réclamer de 
l'écoféminisme, elle « s’appuie sur un programme écologiquement radical et féministe » selon 
Reporterre.  

- En mai 2016, elle fait partie des quatre élues avec Isabelle Attard, Elen Debost et Annie Lahmer 
qui accusent le député Denis Baupin de harcèlement sexuel et d'agressions sexuelles dans le cadre 
d'une enquête réalisée par Mediapart et France Inter.  

- En 2017, elle crée l'association Parler, une association d'entraide entre victimes de violences 
sexuelles. En 2021, l'association devient En parler.  

- Elle intervient régulièrement dans le débat sur les violences faites aux femmes, et plus largement 
sur l’égalité femmes-hommes, dans le cadre du mouvement MeToo en France et féministe 
revendiquée.  

- Le 30 septembre 2017, elle est invitée dans l'émission On n'est pas couché sur France 2 présentée 
par Laurent Ruquier, en lien avec son récent livre Parler suscité par l’affaire Baupin. Elle explique 
l'agression sexuelle dont elle a été victime de la part de Denis Baupin. Elle accuse ce dernier de 
l'avoir forcée à l'embrasser dans un couloir.  

- Le procès consécutif à la plainte en diffamation initiée par Denis Baupin a lieu en février 2019. 
Celui-ci est débouté et condamné pour procédure abusive à verser à Sandrine Rousseau, comme aux 
autres prévenues, 500 euros de dommages et intérêts. (Wikipédia)  
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LVOG - Quand il y a 10 millions de pauvres ou 30% de la population qui doivent choisir entre se 
chauffer ou se nourrir.  

AFP - Sandrine Rousseau - "L'écologie réaliste c'est celle qui transforme les modèles de production, 
sort du productivisme, de la société de consommation". AFP 20 septembre 2021  

Cela tombe bien, c'est le programme du Forum économique mondial.  

AFP - Son prédécesseur, le député européen David Cormand, a semblé donner le point à Sandrine 
Rousseau sur Public Sénat: "l'écologie politique depuis l'origine est fondamentalement radicale. 
Quand on est écologiste, on s'attaque aux racines de ce qui pose problème: le rapport à la 
consommation, la façon de produire".  

LVOG - L'écologie, ce n’est pas l'affaire d'un gouvernement, mais de qui alors, devinez ?  

Public Sénat - "Et l’écologie de gouvernement, ça fait 20 ans qu’on la voit. Et finalement, elle ne 
transforme pas notre pays ", tacle-elle sur France Inter. publicsenat.fr 20 septembre  

LVOG - Et elle est la candidate préférée de Davos.  

AFP - De l'avis général, Yannick Jadot est loin d'avoir gagné. "Pour moi la grande surprise du 
premier tour c'est le faible score de Yannick Jadot", poursuit cet élu sous couvert d'anonymat. "Sa 
stratégie de ne pas prendre de risques, de vouloir rassurer (sur son ancrage à gauche) a montré ses 
limites. La dynamique est du côté de Rousseau", ajoute-t-il.  

LVOG - La candidate des médias mainstreams.  

Primaire EELV: Sandrine Rousseau au second tour, vraiment une surprise? - BFMTV 19 septembre 
2021  

Primaire écolo : Sandrine Rousseau, une menace pour Yannick Jadot ? - Europe1 19 septembre 
2021  

 
 
 
DEUXIEME PARTIE. Guerre biologique.  

Qu'ont-ils en commun qu'on ne partage pas ? Les anti et les pro sont favorables au vaccin.  

La liberté de choix n'est pas le seul contraire de l'obligation par Dr Jean-Michel Dariosecq - 
FranceSoir 23 septembre 2021  

Prenons la question dans l'autre sens : quel est le contraire de la liberté de se faire injecter ou non un 
produit potentiellement très toxique ? Il y en a évidemment deux : l'obligation de le faire et 
l'interdiction de le faire.  

Or, compte-tenu de ce qui a été dit plus haut, il est clair que si je me soucie avant tout de ma santé, 
je demanderais avant tout la liberté.  
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Mais si je me soucie aussi de celle des autres, notamment des pauvres gens qui n'ont ni accès à 
d'autres sources d'information que les medias mainstream (d'État ou de milliardaires) ni le capital 
culturel pour les analyser, alors je ne peux que demander l'interdiction de ces injections.  

C'est-à-dire au moins un moratoire (interdiction provisoire, jusqu'à la fin des essais de phase III et 
l'analyse des résultats grandeur nature dans les pays forcenés) mais idéalement une interdiction 
totale et définitive.  

En attendant l'arrivée de vrais vaccins, c'est-à-dire faits de virus entier inactivé, qui présente au 
système immunitaire plusieurs épitopes antigéniques et ne comporte pas le risque de la réplication 
incontrôlée d'une protéine hautement toxique. Pour cette infection, un tel vaccin ne serait sans doute 
d'aucune utilité dans la population générale mais pourrait trouver des indications particulières, à 
étudier et démontrer honnêtement.  

Voilà pourquoi, mes très estimables collègues contestataires, je pense que votre revendication de la 
"liberté vaccinale" est à la fois trop timorée et vouée à l'échec. Mais apparemment, les temps ne 
sont pas encore mûrs pour un mouvement "Interdire le poison !". FranceSoir 23 septembre 2021  

 

On ne laisse passer aucune illusion.  

Ils procèdent toujours par étape, ils ne peuvent pas faire autrement ou cela leur permet de tenir 
suffisamment longtemps jusqu'à la prochaine fois, cela dure depuis plus d'un siècle et demie quand 
les premières crises économiques éclatèrent. L'objectif qu'ils affichent, c'est comme pour nous, il 
leur sert de fil, ils le tiennent et ils ne le lâchent plus et ils parviennent à leurs fins.  

Dr Jean-Michel Dariosecq - Seulement entre temps, le mal aura été fait : sur des centaines de 
milliers de cadavres injustifiés, des mesures totalitaires de surveillance et de contrôle permanent 
auront été installées (identité numérique et passeport connecté pour tout), et des profits colossaux 
auront été empochés. Comme le disent presque Klaus Schwab et ses nombreux amis : "Il faut (à 
nouveau) que tout change pour que rien ne change".  

LVOG - Le constat est juste, mais la conclusion est erronée, comme toujours ou presque.  

Dr Jean-Michel Dariosecq - La Résistance ne doit donc pas seulement consister à défendre le droit 
de disposer de son corps, le respect de différents textes juridiques passés par-dessus bord par le 
pouvoir...  

LVOG - Comme si Macron et son gouvernement, le ministre de la Justice ou le pouvoir judiciaire 
en avaient quelque chose à foutre, quand la guerre est déclarée ou qu'une dictature implacable se 
met en place le droit, tous les textes législatifs, les lois et la Constitution n'existent plus, s'y référer 
ou vouloir les faire respecter, c'est ne rien comprendre à la situation, démagogie ou pure 
charlatanisme.  

A ce titre, il est révélateur que ce monsieur continue de surestimer Macron et ses complices.  

Dr Jean-Michel Dariosecq - Et pour à la fois paraphraser et contredire Michel Audiard, ce ne sont 
pas les "cons" qui "osent tout" mais les psychopathes, sans aucun sens moral ni limites. Sauf celles 
qu'on leur met en leur résistant, collectivement. francesoir.fr 22 septembre 2021  
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LVOG - Désolé, en dernière analyse, il faut être un sacré con pour pourrir l'existence de la 
population, car on n'est pas sans le savoir et sans avoir à en subir les conséquences, même si elles ne 
se voient pas ou ils ne s'en vanteront pas. Les plus cons parmi les hommes, on ne les trouve pas en 
bas de l'échelle sociale, mais tout en haut.  

 

En Australie et en Espagne (et partout ailleurs)  

Australie : nouveau rassemblement anti-confinement à Melbourne - Euronews 18 septembre 
2021  

Des centaines de manifestants ont été arrêtés et des policiers blessés ce samedi à Melbourne, en 
Australie, lors de violents affrontements dans un rassemblement contre les mesures de confinement. 
Euronews 18 septembre 2021  

Australie. Vaccination obligatoire : troisième jour d'affrontements à Melbourne, le Premier 
ministre réagit - RT 22 sept. 2021  

https://www.youtube.com/watch?v=AgqLTORGnxU  

Des centaines de manifestants étaient encore mobilisés le 22 septembre à Melbourne pour protester, 
entre autres, contre la vaccination obligatoire dans le secteur du bâtiment.  

La manifestation se tenait vers le sud de la ville, devant un mémorial militaire sur Saint Kilda Road 
où la police a encerclé les contestataires... La police anti-émeute a encerclé le mémorial et a recouru 
à des tirs de balles en caoutchouc contre certains contestataires qui refusaient de quitter les lieux.  

La classe politique unanime pour dénoncer les manifestations Les politiques ont d’ailleurs vivement 
dénoncé les manifestations. Le Premier ministre australien Scott Morrison avait ainsi déclaré le 21 
septembre que les manifestants avaient «un comportement inacceptable» en raison du confinement 
décrété. Le Premier ministre de l’Etat de Victoria a également condamné les participants en lançant 
que leur mobilisation était « non seulement épouvantable, mais illégale ».  

Ils ont également tous estimé que ce type d’action mettait à mal les efforts menés pour sortir de la 
crise sanitaire et étaient injuste envers les personnes respectant le confinement. Le syndicat CFMEU 
n’appuiera pas les manifestants Autre soutien que n’auront pas les ouvriers venus manifester : celui 
de leur syndicat. Son secrétaire victorien, John Setka, n’a en effet pas dissimulé sa colère en 
annonçant qu’il parcourait les images Facebook des manifestations afin d’en identifier les 
participants aux violences qui ont éclaté. RT 22 sept. 2021  

Madrid : 25 000 étudiants font la fête sans gestes barrières, la police débordée - RT septembre 2021,  

Un rassemblement similaire a eu lieu la même nuit à Barcelone, où environ 8 000 jeunes ont 
participé à une fête sur le campus de l'université autonome de la ville, a déclaré le recteur à la radio 
catalane RAC1. RT septembre 2021  
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Ils sont ultra minoritaires... comme Macron et LREM.  

La manifestation pro-pass sanitaire organisée par Frank Tapiro fait un énorme bide - 
lemediaen442.fr 20 septembre 2021  

CNews, RTL, SudRadio (on en oublie) ont annoncé l’événement. Frédéric Lefebvre, ancien 
secrétaire d’État — celui qui confondait marque de vêtements et littérature (à revoir avec plaisir là) 
—, l’a vivement soutenu. Une initiative de Frank Tapiro  

Mais qui est ce Frank Tapiro à l’origine du rassemblement ? Il est le fondateur de l’ACCT (Actions 
Citoyennes Cohésion Transmission). Pour se faire connaître il a lancé le premier festival citoyen « 
Pour la paix citoyenne ! » sur le parvis du Trocadéro. Pas sur la place, sans doute pour éviter le bide 
du rassemblement organisé par le journaliste Jacques Boucaud le 30 août à Lyon (moins de 100 
participants selon LyonMag, 150 selon France3). Son job ? Publicitaire. Frank Tapiro a conçu pour 
Mitterrand l’accroche « Tonton, laisse pas béton », ainsi que « Imaginons la France d’après », mais 
ça c’était pour Sarkozy. Il est co-fondateur et directeur du marketing de Datakalab, start-up 
d’Intelligence artificielle spécialisée dans la reconnaissance faciale.  

L’organisation de cet « événement » a été confiée à Aziz Senni  

Aziz Senni est un entrepreneur très médiatique. Il a créé une société de transport scolaire et a mis la 
clé sous la porte en oubliant de régler ses fournisseurs et les salaires de ses employés. Des 
prud’hommes à la cour d’appel de Versailles, Aziz Senni, considéré par Le Parisien comme un 
philanthrope, a fini par être condamné en 2020. Publicité d’enfer  

Jonathan Behar, ingénieur en informatique spécialiste du commerce en ligne, a vendu la formule de 
l’événement en faveur du pass, comme il a fait la promotion des produits Leonidas, Michelin, etc. 
En outre, il s’est fait la main en organisant des manifestations lors de l’assassinat de Sarah Halimi 
par un dément (forcément antisémite).  

Ces pointures du marketing ont engagé une vedette de première grandeur : André Malraux. Sur 
l’affiche du Trocadéro figure cette citation qui ne peut que plaire dans ce quartier, repaire de 
gaullistes et de farouches résistants à l’Occupant : « Je considère comme français tous ceux qui 
veulent la grandeur de la France ! » Quel est le rapport entre la vaccination et la grandeur de la 
France ? Frank Shapiro doit le savoir.  

A propos, on oubliait ! Combien étaient-ils sur le parvis du Trocadéro à soutenir la politique 
sanitaire du gouvernement ? Voilà une vidéo. Vous pouvez compter. L’addition ne devrait pas vous 
prendre trop de temps.  

Rassemblement Pro Pass Sanitaire sur la place du Trocadéro, à Paris  

https://www.youtube.com/watch?v=j6QXw_k3bFw  

Commentaire d'internaute  

- L'avantage avec ce genre de rassemblement préparer y a un mois avec écran géant, plein de 
pognon et de publicité dans tous les médias, c'est qu'on peut faire pose et compter le nombre de 
gens. Malheureusement on ne pourra pas compter ceux qui ne sont des passants et ne sont là que 
pour la musique des DJ et les touristes, autrement on pourrait les compter avec le doigt.  
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Le régime de Vichy n'est pas mort, achevons-le : Dissolution du Conseil national de l'Ordre 
des médecins !  

Convoqué par l'Ordre des médecins du Rhône, le Pr Trouillas fait naître une "Révolte des malades" 
- francesoir.fr 18 septembre 2021  

https://www.francesoir.fr/societe-sante/pr-trouillas-convoque-ordre-lyme-revolte-des-malades  

 

Cela aurait pu arriver dès le premier jour...  

Chambéry: refoulé faute de pass sanitaire, un homme tire sur deux vigiles et les blesse - BFMTV 19 
septembre 2021  

 

Bienvenue chez les enragés.  

Covid-19 : "Il parait difficile d'échapper à une cinquième vague" - Europe1 18 septembre 
2021  

https://fr.news.yahoo.com/covid-19-parait-difficile-d%C3%A9chapper-123628534.html  

L'épidémie de Covid-19 semble en baisse en France mais Benjamin Davido, médecin infectiologue, 
appelle les Français à la prudence et à maintenir les gestes barrière. Sur Europe 1, il se dit opposé à 
une levée du pass sanitaire alors que débute le dixième samedi consécutif de manifestations anti-
pass.  

Il ne faut pas relâcher nos efforts. C'est le message de Benjamin Davido, médecin infectiologue à 
l'hôpital Raymond-Poincaré de Garches, dans les Hauts-de-Seine, alors que la quatrième vague de 
Covid-19 semble en baisse partout en France.  

Le médecin infectiologue met en avant la vaccination comme moyen de lutter efficacement. "Je 
rappelle que 64% de la population est entièrement vaccinée. Pour avoir l'immunité collective, il faut 
des chiffres beaucoup plus importants, de l'ordre de 80%", affirme-t-il sur Europe 1. Europe1 18 
septembre 2021  

Le vaccin anti-Covid pour les enfants dès novembre aux États-Unis? - huffingtonpost.fr 11 
septembre 2021  

Les États-Unis vont-ils emboîter le pas à Cuba? Alors que l’État caribéen est devenu le premier 
pays au monde à lancer une campagne de vaccination contre le Covid-19 à destination des enfants, 
et ce dès deux ans, les Américains réfléchissent à autoriser dès la fin octobre le vaccin pour les 5-11 
ans, a révélé l’agence de presse Reuters vendredi 10 septembre. huffingtonpost.fr 11 septembre 
2021  
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Deux infos d'internautes.  

1 - Italie – Encore un enfant qui n’avait rien demandé mort de leur poison de vaccins ! Les 
procureurs ont mis en examen 3 médecins dont celui qui lui a donné l’injection fatale  

https://twitter.com/Diogene_2020/status/1441462014308618247  

2 - Un drame s’est joué ces derniers jours au lycée agricole de Valabre à Luynes / Gardanne, 
entraînant le décès d’une jeune fille mineure suite à 2 arrêts cardiaques.  

Cette jeune fille en parfaite santé venait de se faire vacciner.  

Que comptez-vous faire ?  

https://twitter.com/LaureGonlezamar/status/1441397358990745611  

 

A la Guadeloupe.  

Le directeur du CHU de Guadeloupe : avec 74 % de soignants non vaccinés, impossible d’appliquer 
la loi sur l’obligation vaccinale - - lemediaen442.fr 20 septembre 2021  

Comment faire plier les autorités ? En Guadeloupe, la stratégie est simple, refuser la vaccination… 
et ça marche ! C’est une très mauvaise publicité pour l’obligation vaccinale que les grandes chaînes 
de télévision se gardent bien de relayer, par peur de donner des idées. En effet, Gérard Cotellon, 
directeur du Centre hospitalier universitaire de la Guadeloupe (CHUG), ne peut que constater 
l’évidence et se soumettre au peuple guadeloupéen qui refuse purement et simplement de se faire 
vacciner.  

Lors de l’émission Ça fait l’actu du vendredi 17 septembre 2021, Gérard Cotellon est totalement 
désarmé face aux soignants beaucoup trop nombreux à ne pas s’être soumis à la vaccination. « Avec 
75 % de soignants non vaccinés, mon premier devoir, en tant que directeur général, est de faire 
fonctionner le CHU et on ne peut pas se retrouver dans une situation où on ne peut pas prendre en 
charge les malades […] Donc soit je suspends plus de 2 300 agents, auquel cas l’hôpital ne peut 
plus fonctionner, soit je prends le risque de les laisser travailler pour continuer à prendre en charge 
les patients. »  

Par la résistance des soignants face au pass sanitaire ségrégationniste, l’unité a gagné, les soignants 
ne sont pas vaccinés et gardent leur travail.  

https://lemediaen442.fr/le-directeur-du-chu-de-guadeloupe-avec-74-de-soignants-non-vaccines-
impossible-dappliquer-la-loi-sur-lobligation-vaccinale/  

La Guadeloupe en vérité : le témoignage de Soumiaa Sayah, du collectif Gwada Idel - 
francesoir.fr 19 septembre 2021  

Soumiaa, du collectif Gwada IDEL, également membre de ReinfoCovid, témoigne dans ce 
debriefing de la situation sanitaire à la Guadeloupe. Elle est infirmière indépendante et explique 
qu’à l’hôpital, le directeur a repoussé l’obligation de fournir une attestation de schéma vaccinal 
d’un mois afin de ne pas se retrouver dans une situation impossible.  
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Elle parle aussi des traitements précoces (ivermectine, azithromycine et hydroxychloroquine) qui, 
selon elle, fonctionnent, mais ont eu du mal à être délivrés en pharmacie – un problème 
supplémentaire à traiter.  

Vidéo - https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/guadeloupe-soumiaa-sayah-gwada-idel  

 

Mulhouse : 169 agents suspendus, la clinique ferme les urgences - 22 septembre 2021  

https://lemediaen442.fr/mulhouse-169-agents-suspendus-la-clinique-ferme-les-urgences/  

 

Témoignages d'internautes  

- https://www.pbs.org/newshour/science/tthis-chicken-vaccine-makes-virus-dangerous  

Extrait traduit :  

Mais un virus du poulet qui représente l’un des germes les plus mortels de l’histoire rompt avec 
cette idée reçue, grâce à un effet involontaire d’un vaccin. Les poulets vaccinés contre la maladie de 
Marek tombent rarement malades. Mais le vaccin ne les empêche pas de transmettre la maladie de 
Marek aux oiseaux non vaccinés.  

En fait, plutôt que d’empêcher les volailles de propager le virus, le vaccin permet à la maladie de se 
propager plus rapidement et plus longtemps qu’elle ne le ferait normalement, selon une nouvelle 
étude. Les scientifiques pensent maintenant que ce vaccin a aidé ce virus du poulet à devenir 
exceptionnellement virulent. (Remarque : il ne nuit qu’aux volailles).  

Cette étude n’est pas une étude complotiste contre la covid, elle date de 2015.  

 

- Mon témoignage :  

Bonjour à tous !  

Je réponds aux questionnements concernant la possibilité d’avoir des problèmes de santé après 
avoir côtoyé des personnes fraîchement vaccinées. Vous n’êtes pas seul(e) à vous poser cette 
question.  

Personnellement, mes 3 ados (entre 13 et 18 ans) ont chacun fait cet été, entre mi-juillet et mi-août, 
une grosse gastro fébrile, inédite chez nous : 39° à 40° de fièvre pendant 3 jours + 4 à 5 jours de 
diarrhées et vomissements, maux d’estomac et maux de tête importants, comme après une 
intoxication. Ils n’ont pas été malades en même temps, parfois sans même s’être vus, à 10 à 15 jours 
d’intervalle chacun, donc pas de contamination entre eux (mon mari et moi rien du tout, pas de 
personnes atteintes de gastro autour de nous, pas d’épidémie notable d’après le médecin et la 
pharmacie). Mes enfants n’ont jamais été sensibles aux gastros depuis petits. C’était donc très 
surprenant pour nous. On a fait des tests Covid à 2 sur 3 par précaution, négatifs (aucun symptôme 
ORL). Sérologie 3 semaines plus tard à mon fils aîné : négatif.  
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Leur seul point commun entre eux : avoir passé chacun une soirée ou une nuit avec des copains 
fraîchement vaccinés 2 ou 3 jours avant leurs symptômes. Du coup, je me suis posée cette question 
par intuition (tout en me disant raisonnablement “n’importe quoi, tu deviens parano !” et je constate 
que je ne suis pas la seule.  

On m’a fait passer ce lien :  

https://www.divulgation.fr/sante/les-vaccins-covid-19-ont-ils-ete-concus-pour-se-repandre-chez-
les-personnes-non-vaccinees/  

 

- “Bonjour, je vois vos témoignages concernant des réactions suite à des contacts avec des injectés.. 
Mon chéri après un weekend entouré d’injectés (avec test négatif le jeudi soir et test négatif le 
dimanche matin), s’est vu le lundi soir passé une nuit atroce avec fièvre, bouffée de chaleur, mal à 
la tête, courbatures et ensuite rhume pendant une semaine.  

Pour ma part, ce même weekend j’étais entourée d’injectés également, et 7 jours après j’ai eu de la 
fièvre, froid, douleurs atroces aux jambes qui m’a fait passer une nuit blanche, mal à la tête pendant 
une semaine, et maintenant toux.  

Ma maman, après un weekend avec des injectés, dès le lendemain s’est sentie pas bien, fièvre, 
bouffées de chaleur, mal à la tête, fatigue extrême et toux pendant 2 semaines. Aujourd’hui elle a 
encore des douleurs aux jambes et est à plat.  

Qu’on nous dise pas que leur poison est inoffensif que ce soit pour les gens qui l’ont dans le corps 
et nous autres autour.”  

“Je lis de +en+ de témoignages Vax/ No-Vacs , et , à ce point-là , j ‘ en suis stupéfaite .. Car j’ ‘ai 
eu aussi 1 “relation” avec 1 ami (intime, mais contacts rares / ni lui, ni moi : pas autres relations sex 
ailleurs) qui avait achevé sa 2ième injection ( = réaction d’ abattement léger , lui , dès la 1ière ! ) 15 
jours auparavant . A la suite de ce rapport : 3 journées où j’ai été très-très mal : douleurs partout ; 
nausées ; vertiges; vomissements ; etc. comme si j’avais 1 gastro carabinée ; alors que je n’en 
attrape plus (nota: je me soigne systématiquement par charbon-argile + bactéries lactiques, si par 
hasard je me sens “barbouillée” ! ). Je n’avais eu aucun changement à mon alim. Me suis soignée 
intensivement, car état grave ; et ça n’a pas guéri de suite comme habituellement. *Sur le moment, 
ai pensé que c’était “contrariété”, car il y avait eu 1 désaccord . Mais à présent : je me pose des 
questions …”  

“Bonjour à tous, Je n’osais pas témoigner ici mais le sujet (contact non vac et vac) commence à 
faire surface. Constatant les nombreux effets indésirables graves et très graves de vous toutes et 
tous, j’aimerai tout d’abord vous apporter mon soutien moral-virtuel.  

Certains commencent à parler d’effets après contact avec des personnes fraîchement « injectées », 
c’est le cas de mon époux non vac, en août avec temps chaud, à deux reprises après serrage de 
mains et discutions proches ( réparation d’un véhicule, jour de dépôt et jour de récupération du 
véhicule avec quelques jours d’intervalle) avec un monsieur vac ci né depuis peu il a, les deux soirs 
mêmes, ressenti les premiers symptômes d’une grippe, maux de tête et esprit brouillé, mal de gorge 
et nez encombré, il a pris pour évacuer les deux soirs du NAC et les effets se sont estompés dans la 
nuit.  
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Pour ma part non vac également rien, ayant un système immunitaire au top.  

Cela paraît anodin, mais nous nous sommes posés la question.  

Je vous souhaite à toutes et tous de vous rétablir au plus vite, vraiment de tout cœur.  

Je suis tellement triste, le cœur en miettes de vous lire à chaque témoignage.”  

 

- J'en suis témoin. La fille d'un collègue de travail vie en couple avec un pompier. Ce dernier se fait 
vacciné et Margaux tombe malade covid le jour d'après. Toute l'équipe de pompier par ailleurs est 
tombé malade covid. Et des exemples comme ça j'en ai beaucoup.  

 

- L’un d’entre vous sait-il si ce vaccin provoque des soucis oculaires? Une amie a fait une 
hémorragie oculaire quelques jours après sa seconde injection.  

 

- Oui, hémorragies, attaques des nerfs…  

 

- Témoignages nombreux ici :  

https://photos.google.com/share/AF1QipP_mjjjZ6pKOwCbf-
nOniP7TDGwHkjLrbrgWlhVoKdQqmvIhm_P5hpHaiUAHXLSBg?key=d0hRV0NKNGVybEstL
UVXTkhVUzRnTWxZWlZzYXRR  

 

- Enormément, de toutes sortes  

 

Combien de gosses ces criminels ont-ils à leur actif?  

Yassine, 13 ans, aveugle après un vaccin anti-covid : « Avant je voyais très bien. Après le 
vaccin, maintenant je ne vois plus ! » - lemediaen442.fr/ 18 septembre 2021  

« Avant je voyais très bien. Après avoir fait le vaccin, maintenant je ne vois plus ! »  

C’est un témoignage poignant, celui du jeune Yassine, 13 ans, devenu aveugle juste après 
l’injection anti-covid. « Du jour au lendemain, après le vaccin, il ne voit plus rien, c’est pas normal 
», nous dit cette maman dans le chagrin.  

Combien de Yassine en France faudra-t-il pour que le gouvernement arrête cette marche forcée qui 
va jusqu’à sacrifier les enfants qui subiront les effets secondaires graves et mourront à cause du 
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vaccin et non du covid ? Toutes ces familles brisées face à cette distribution de pass sanitaires qui 
ressemble à une roulette russe géante. lemediaen442.fr/ 18 septembre 2021  

 

Mon commentaire du 21 september dans le blog du Dr. Maudrux.  

Un chat, plus tu le caresses, plus il fait le gros dos. (Proverbe berbère)  

Le lendemain, le matou revient – IHU Méditerranée-Infection  

https://www.youtube.com/watch?v=mKmTQ7fE4YQ  

Le Pr. Raoult se lâche, il en est rendu à nous menacer de nous envoyer la maréchaussée pour nous 
piquouser, il est cinglé ce type-là !  

A propos des personnes à risques comportant des comorbidités ou très âgées :  

A 3:58 – Il faut vacciner ces gens, il faut aller les chercher (Avec un fusil ? – JCT)  

A 5:00 – Ca protège du risque d’infection (Pas vraiment, peu importe. – JCT)  

A 5:07 – Ce n’est pas une baguette magique qui va permettre de dire d’un coup on va les vacciner et 
tout va s’arrêter, d’abord parce qu’il y a des infections chez les animaux… (De quoi justifier le 
passe à vie ! – JCT)  

Suit un baratin où au passage il passe la brosse à reluire “à une partie de la presse” (A 6:24), il n’a 
pas beaucoup de dignité le bonhomme, et après il ose parler de crédibilité, il l’a consommée ou il 
n’en reste plus rien ou pas grand-chose.  

Je ne sais pas si vous l’aviez remarqué, mais le Pr. Raoult est obèse, ce qui n’est pas vraiment un 
signe de bonne santé pour un médecin, non ?  

A 9:00 On apprend qu’à l’IHU ils en sont à la troisième dose, bref, plus rien ne les arrête.  

On voit que le Pr Pierre-Edouard Fournier est particulièrement crispé, et on comprend pourquoi, car 
il va commencer par nous expliquer qu’une première étude aurait montré que la vaccination n’avait 
aucun effet protecteur, pour nous en sortir une autre qui afficherait une diminution de la mortalité 
par deux, rien que cela, et de conclure dans la foulée, je cite : “il y a un vrai effet du vaccin qui n’est 
pas parfait mais qui fonctionne”.  

Tout cela pour cela.  

Voilà le message qu’il s’agissait de faire passer ou que vous êtes censés retenir brave gens. Mais qui 
peut encore les croire dorénavant ?  

 
 
 
TROISIEME PARTIE. Personne ne pense à notre place.  
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Mes commentaires dans le blog du Dr. Maudrux  

@ à D. Sollelis  

– « probablement », « très probablement », le lien « est possible mais pas certain »  

On va loin avec cela ! On ne peut pas relayer une info aussi approximative, désolé, ce ne serait pas 
sérieux. Il y en a des tonnes du même tonneau sur le Net. On a besoin de données, de faits, de 
témoignages irréfutables.  

 

Un commentaire et les réactions de lecteurs  

Tardieu : gâteux, dogmatique, complètement taré ? Vérifions-le immédiatement.  

Tardieu Jean-Claude - 21 septembre 2021  

Un chat, plus tu le caresses, plus il fait le gros dos. (Proverbe berbère)  

Le lendemain, le matou revient – IHU Méditerranée-Infection  

https://www.youtube.com/watch?v=mKmTQ7fE4YQ  

Le Pr. Raoult se lâche, il en est rendu à nous menacer de nous envoyer la maréchaussée pour nous 
piquouser, il est cinglé ce type-là !  

A propos des personnes à risques comportant des comorbidités ou très âgées :  

A 3:58 – Il faut vacciner ces gens, il faut aller les chercher (Avec un fusil ? – JCT)  

A 5:00 – Ca protège du risque d’infection (Pas vraiment, peu importe. – JCT)  

A 5:07 – Ce n’est pas une baguette magique qui va permettre de dire d’un coup on va les vacciner et 
tout va s’arrêter, d’abord parce qu’il y a des infections chez les animaux… (De quoi justifier le 
passe à vie ! – JCT)  

Suit un baratin où au passage il passe la brosse à reluire “à une partie de la presse” (A 6:24), il n’a 
pas beaucoup de dignité le bonhomme, et après il ose parler de crédibilité, il l’a consommée ou il 
n’en reste plus rien ou pas grand-chose.  

Je ne sais pas si vous l’aviez remarqué, mais le Pr. Raoult est obèse, ce qui n’est pas vraiment un 
signe de bonne santé pour un médecin, non ?  

A 9:00 On apprend qu’à l’IHU ils en sont à la troisième dose, bref, plus rien ne les arrête.  

On voit que le Pr Pierre-Edouard Fournier est particulièrement crispé, et on comprend pourquoi, car 
il va commencer par nous expliquer qu’une première étude aurait montré que la vaccination n’avait 
aucun effet protecteur, pour nous en sortir une autre qui afficherait une diminution de la mortalité 
par deux, rien que cela, et de conclure dans la foulée, je cite : “il y a un vrai effet du vaccin qui n’est 
pas parfait mais qui fonctionne”.  
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Tout cela pour cela.  

Voilà le message qu’il s’agissait de faire passer ou que vous êtes censés retenir brave gens. Mais qui 
peut encore les croire dorénavant ?  

 

David Perrin - 21 septembre 2021  

Une chose est certaine. Didier Raoult ne me convainc pas du tout sur la supposée utilité de la 
vaccination contre le Covid avec les vaccins actuels car :  

1) L’épidémie de Covid semble repartir brutalement dans les pays qui ont le plus vacciné. On avait 
les cas d’Israël, du Royaume-Uni, de l’Islande, de Gibraltar, etc. Maintenant on a aussi le cas de 
Singapour est un des pays les plus vaccinés au Monde où l’épidémie de Covid se met à repartir 
brutalement.  

https://www.fr24news.com/fr/a/2021/09/singapour-signale-le-pire-decompte-quotidien-des-cas-de-
covid-en-plus-dun-an-singapour.html  

2) Les vaccins contre le Covid ont un nombre anormalement important d’effets secondaires, graves 
voire mortels.  

3) En outre même des personnes pour lesquelles la vaccination contre le Covid s’est apparemment 
bien passée, ont constaté une diminution de leur résistance à l’effort physique. Certains sportifs de 
haut niveau l’ont remarqué mais justement parce qu’ils étaient sportifs de haut niveau. Pour d’autres 
personnes rien d’anormal n’aurait été à signaler.  

https://www.ledauphine.com/sport/2021/07/19/depuis-ma-seconde-dose-du-vaccin-contre-la-covid-
19-je-n-avance-plus  

4) Quelles seront donc les possibles effets de long terme de ces vaccinations ? Possible apparition 
de maladies auto-immunes ?  

Donc s’agissant des conseils de vaccination de Didier Raoult, qu’il se les garde pour lui !  

 

 

BAF - 21 septembre 2021  

Le Pr Raoult favorable à la vaccination des soignants exposés:  

– bénéfice/risque alors qu’il existe des traitements (il me l’a appris !)  

– que l’immunité conférée par la maladie est incomparablement supérieure  

– que les effets secondaires sont déjà importants  

Je suis déçue  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
36 

 

Jacques Ghémard - 22 septembre 2021  

“– que l’immunité conféré par la maladie est incomparablement supérieure”  

Et donc il faut être malade pour ne pas être malade, c’est ça ?  

 

Roubachoff - 22 septembre 2021  

@BAF  

Trois explications :  

1) Gigantesque corruption  

2) Raoult prochain ministre de la santé (d’un candidat de droite ou de Macron)  

3) Il est gâteux.  

Très triste, en tout cas. Dans cette farce sinistre, on ne nous aura rien épargné.  

 

duchmol - 22 septembre 2021  

4) il essaie de sauver son bébé en sacrifiant des personnes. un mal pour un plus grand bien. Une 
sorte de balance bénéfice-risque à la mode médicale. Je vaccine tout le monde quitte à faire crever 
certain pour un avantage de tous. Des bébés qui meurent ce n’est pas grave parce que la science 
avance. Et dans tout ce petit monde des bénéfices-risques, on imaginerait un groupe qui se 
pencherait pour savoir quel groupe est à risque pour l’exclure ? Que néni… il suffit de dire 
coïncidence.  

Il dit lui-même qu’on ne sait pas comment les épidémies commencent et finissent, comment elles se 
transmettent, mais que le vaccin est la solution, plus que le traitement. C’est le phénomène de l’effet 
loupe. On regarde au microscope un tout petit truc et on en tire une théorie pour la société. Il y a 
tellement d’interpolations et d’hypothèses dans le process que cela serait plus scientifique de tirer 
au hasard.  

Il faut sauver 9 mois de vie à combien de vieux pour contrebalancer la mort d’un bébé ? D’un ados 
? les statistiques ont signé la mort de l’humanité. Les gens sont devenus des moyennes, comme 
dans le stalinisme, les options sont prises en déshumanisant les individus comme unité d’un tout, 
comme dans le nazisme.  

Raoult a toujours été pro-vaccin. Il veut même vacciner les bébés contre la grippe. Le vaccin qui 
marche le moins de tous. Mais il ne connaît rien au vaccin, n’a mené aucune étude sur eux. 
D’ailleurs PERSONNE ne mène d’étude sérieuse sur les vaccins… on laisse les labos le faire, et 
personne ne fait d’étude à long terme parce que c’est la fin d’une carrière.  
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La vaccination est une religion. Que les adeptes ne cherchent pas à l’imposer aux autres et le monde 
sera meilleur.  

 

ACL - 21 septembre 2021  

Raoult aime s’écouter parler en se dandinant sur sa chaise à roulettes. Du coup, il faut trouver des 
choses à raconter, peu importe si c’est n’importe quoi. Ça fait un paquet de médecins obnubilés par 
leur bobine dans la lucarne, tant qu’ils prennent la lumière, le contenu est accessoire.  

 

Dupont-La-Joie - 21 septembre 2021  

Le type à côté du Professeur Raoult ? La joie de vivre ?  

 

patounais - 21 septembre 2021  

C’est assez surprenant ce revirement de veste de la part de celui qui a vanté les (son) traitements 
précoce. La vidéo met mal à l’aise, on dirait que tout sonne faux, pas calibré, bref curieux et pas 
dans la ligne habituelle de D. Raoult. ??. Les chiffres du Dr Maudrux sont toujours parlants et 
criants de vérité et se posent en faux avec la position de D.Raoult sur les effets des soi-disant 
vaccins qui n’en sont pas. Ceux de l’Inde sont aussi intéressants du point des effets bénéfiques de 
l’Ivermectine, devenue ici un presque poison voire ingérable. On vit comme on peut dans un chaos 
invraisemblable sur tous les plans (sanitaire, politique, juridique, électoral, médiatique…). Sanitaire, 
avec les nouvelles folles et inutiles ici de The Lancet présentées par ZAZA40 et Faucy, le pass 
reconduit à vie ?, les injections à vie pour obtenir le pass, les virus absents jusqu’aux prochains 
inventés pour la circonstance et justifier le flicage, la disparition future de la monnaie, l’obligation 
de quoi ensuite pour survivre ??? Le tout va poser problème: comment le petit marquis des banques 
va tenir jusqu’en avril 2022 ? Vote électronique pour le marquis des banques? Et un nouveau virus 
pire que la grippe qui va se pointer ?? Certains médecins non injectés en grève sans pub ? Les 
procès qui sont en cours mais dont personne ne parle sauf sous le manteau…les gens ne disent rien 
à 72 % et seuls 28 % râlent encore sans pub. Je n’arrive pas à trouver parmi les amis piqués 2 fois, 
ceux qui vont remettre une 3 ème dose.. sauf s’ils veulent le pass. Sous le manteau, vu la situation 
aux urgences, certains chef rappellent “en douce” quelques non vaccinés en attente de l’avis de 
suspension pour gérer les nuits (peut-être moins de contrôles de QR codes le soir ?).  

Les bonnes infos sur les traitements non vaxx et les conduites à tenir face aux situations circulent 
toujours; et si les prises de conscience sont longues à venir, elles arrivent doucement. Et on continue 
JCT de lutter comme on peut. Je vais y passer mes nuits comme sous le mur de Berlin, faut rien 
lâcher….  

 

Roubachoff - 22 septembre 2021  

@Patounais  
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Non, rien de surprenant. Autour de novembre dernier, j’ai signalé ici (avec véhémence, je l’avoue) 
que Raoult se déjugeait sur les vaccins après avoir parlé de “science-fiction”. Je me suis fait étriller, 
mais ça ne m’a pas empêché de dormir, parce que j’ai l’habitude. Si on ajoute cette vidéo au twit 
sur les soignants et au soutien à Crémieux, ça commence à faire beaucoup. S’il est resté pour faire 
ça (alors que Fouché est à la rue), il aurait mieux fait de partir.  

 

- Globalement il y a 5 fois moins de plus de 60 ans par rapport à la population dans ces pays.  

Certes, mais l'Afrique, l'Asie ou l'Inde sont plus que 5 fois plus peuplés que l'Europe ou les Etats-
Unis, donc le rapport que vous avez retenu ne vaut rien ou il ne peut que fournir des chiffres 
inutilisables ou sans valeur. Alors pourquoi les donner ?  

Si vous aviez comparé entre eux la totalité de la population de ces pays ou continents, vous seriez 
arrivé à la même conclusion ou elle aurait même été amplifiée, en 2020 et jusqu'en septembre 2021, 
il y a eu beaucoup plus de morts attribués à la Covid ou à ses variants en occident.  

L'espérance de vie n'est pas la même non plus.  

En France, en gros vous êtes vieux à partir de 70 ans, en Inde à partir de 50. Pour ne prendre que les 
adultes, en France vous vous chopez un tas de maladies auto-immunes parce que vous bouffez 
beaucoup trop, vous êtes gavés jusqu'à la gueule, trop de viande, de graisse, de sucre, d'alcool, de 
tabac, en Inde parce que vous êtes en permanence en état de sous-alimentation avec des carences en 
tout ou presque par manque de moyen financier, vous vous goinfrez de riz parce que cela cale la 
faim, et les hommes picolent des alcools frelatés ou de très mauvaise qualité pour oublier la misère 
de leur existence.  

En France vous bouffez un tas de trucs issus de l'industrie agro-alimentaire bourrés de produits 
chimiques de synthèse, de véritables poisons. En Inde, ils sont réservés aux classes supérieures ou 
moyennes qui sont très minoritaires.  

En France, vous vous gavez aussi de médicaments, en Inde on n'en a pas les moyens.  

En France, vous vivez pour ainsi dire dans un laboratoire, votre milieu est aseptisé, vous fuyez le 
moindre microbe et votre système immunitaire n'est pas entraîné à les combattre. En Inde, c'est 
exactement l'inverse, mais à l'excès, parfois on a l'impression de vivre dans une décharge !  

En France, à moins d'habiter dans un village ou on pratique encore l'élevage, ce qui devient de plus 
en plus rare, vous n'êtes pas en contact en permanence avec toute sorte d'animaux. En Inde, on vit 
ensemble, on est inséparable pour ainsi dire, un peu trop peut-être.  

Bref, si on prend ces deux cas extrêmes bourrés de paradoxes comme on vient de le voir, on 
s'aperçoit qu'il n'y a rien de rationnel là-dedans, que l'évolution de la société s'est faite de manière 
anarchique et inconsciente, et forcément il arrive un moment où la limite de ce qu'elle pouvait 
supporter serait atteinte, nous y sommes. Pour conclure, le comble de tous les paradoxes sans être 
cynique, c'est que pour un peu nous devrions remercier les psychopathes qui détiennent tous les 
pouvoirs d'aider la population à en prendre conscience. Comment ? Diable, mais en prenant en 
mains son destin !  

Pour en revenir à la trame, disons idéologique de votre article.  
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S'il est exact que celui qui n'a pas de passé n'aura pas de futur, le présent demeure notre principal 
source d'inspiration où puise notre imagination pour changer la société, ce dont chacun s'emploie à 
se détourner de préférence, d'où l'impasse ou la situation inextricable dans laquelle nous sommes.  

Quand vous prêtez à ceux qui nous gouvernent ainsi que les élites à leur service, le refus ou 
l'incapacité de s'inspirer de l'expérience du passé pour "éclairer devant soi", vous témoignez que 
vous manifestez encore des illusions dans ce régime et ses représentants qui n'ont que faire de vos 
lanternes. Si c'est sur cela que repose votre espoir, je comprends pourquoi la plupart des lecteurs 
sont démoralisés, il y a franchement de quoi ! Ce qui n'est pas mon cas, parce que la lumière qui 
m'éclaire se situe non pas dans le passé ou sous ce régime, mais au-delà.  

 

@à ZOLA  

Je n’ai écrit nulle part que la mortalité était 10 fois plus importante ou je n’ai fait aucune allusion de 
cette sorte, vous devez confondre. Mon commentaire n’avait pas vocation à vous contredire, bien au 
contraire. La preuve.  

A partir des données que j’ai trouvées sur le Net ce soir.  

– Environ 10% des Indiens auraient plus de 60 ans en 2021, soit 137 millions.  

– 446 373 morts présumés de la covid, avec un ratio de 85% de plus de 60 ans, cela donne 379 000 
morts.  

– 379 000 de 137 millions = taux de mortalité de 0,26%  

J’ai pris arbitrairement 60 ans pour la France pour voir ce que cela donnait.  

– Environ 27% de français ont plus de 60 ans en 2021, soit 18 millions (sur 67 millions d’habitants)  

– 120 000 morts présumés de la covid, avec un ratio de 85% de plus de 60 ans, cela donne 102 000 
morts.  

– 102 000 de 18 millions = taux de mortalité de 0,57%  

Le même calcul à partir de 75 ans.  

– 9,5% de Français de plus 75 ans, soit 6,365 millions.  

– 120 000 morts présumés de la covid, avec un ratio de 85% de plus de 75 ans, cela donne 102 000 
morts.  

102 000 de 6,365 millions = taux de mortalité de 1,7%  

J’espère ne pas avoir fait d’erreurs dans mes calculs, à âge égal en prenant ou non en compte 
l’espérance de vie qui est différente d’un pays à l’autre, on constate que beaucoup plus de vieux 
sont décédés de la covid en France qu’en Inde, entre 2 et 7 fois plus.  
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Entre ceux qui sont morts d’autres pathologies et ceux qu’ils ont achevés, euthanasiés ou assassinés, 
sans oublier ceux qui sont morts faute de leur avoir prescrit les traitements existant, ceux qui se 
trimballaient des comorbidités sérieuses, ceux qu’ils ont refusé de prendre en charge et condamné à 
mort, ceux qui étaient en mauvaise santé sans le savoir, le résultat est conforme à l’objectif 
escompté par ceux qui avaient conçu ce plan sordide.  

En Inde, beaucoup de vieux sont livrés à eux-mêmes, littéralement abandonnés, maltraités, ils 
crèvent de faim assez souvent, ils ne bénéficient pas d’une retraite, ceux qui le peuvent travaillent 
au-delà de 70 ans, ils figurent parmi les plus misérables de la société, sous-alimentés, carencés en 
tout, manquant cruellement d’hygiène, et malgré tout ils ont mieux résisté à ce foutu virus que les 
vieux français bien mieux lotis, à croire qu’ils en avaient vu d’autres !  

Tenez pour la petite histoire. Ma belle-mère qui s’est éteinte de sa belle mort pendant son sommeil à 
85 ans je crois, continuait de coudre, d’enfiler le fil à travers le chas d’une aiguille sans lunettes, 10-
10 aux deux yeux, pareil pour feu les deux femmes du père de ma compagne, son père comme celui 
de ma compagne a conservé une vue intacte jusqu’à son dernier souffle… et pratiquement toutes ses 
dents ! Mon épouse de 63 ans, dont je suis séparé, ne peut plus lire sans lunettes, et ma compagne 
de 51 ans non plus depuis longtemps déjà. Ils appellent cela le développement ou le progrès, cela 
donne à réfléchir.  

 

- Totalitarisme. D’une mystification à l’autre. Du passe sanitaire au passe carbone ou le “contrôle 
social” renforcé. Vous vous demandiez tout cela pour quoi ? Réponse.  

Traçage, contrôle, contrainte : la “science” suggère d’appliquer au climat la tactique du Covid – 
francesoir.fr 22 septembre 2021  

https://www.francesoir.fr/societe-sante-science-tech/tracage-controle-contrainte-nature-suggere-
dappliquer-au-climat-la  

Extraits. Le « passe sanitaire » et les diverses technologies de contrôle social représentent un tel 
accomplissement dans la gestion de la crise sanitaire qu’il serait dommage de ne pas faire appel à 
ces outils pour d’autres crises, et notamment celle associée au climat.  

C’est en tout cas ce que suggèrent quatre chercheurs dans un article paru le 16 août dans la « 
prestigieuse » revue Nature : s’inspirer des outils de lutte contre l’épidémie du Covid et les 
appliquer à la lutte contre la « crise climatique. » L’idée (qui date des années 90) est la suivante : 
allouer à chaque personne un « quota carbone individuel » et (nouveauté) faire appel aux évolutions 
technologiques pour contrôler et imposer ce quota.  

Premier constat de l’article, que personne ne contestera : « des restrictions imposées aux individus 
au nom de la santé publique […] qui étaient impensables il y a seulement un an ont été adoptées par 
des millions de personnes. » Déduction logique : « les gens pourraient être plus disposés à accepter 
le suivi et les contraintes liés aux quotas carbone individuels pour favoriser un climat plus sûr » ou 
d’autres « bénéfices » comme la « réduction de la pollution atmosphérique et l’amélioration de la 
santé publique. »  

« L’intelligence artificielle pourrait être particulièrement utile pour les quotas qui incluent les 
émissions liées à l’alimentation et à la consommation (sans oublier) les comportements personnels 
en matière de déplacements… »  
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…tels qu’ils sont présentés dans l’article de Nature, ces quotas ne seraient pas à caractère indicatif 
ou pédagogique mais bien obligatoire et contraignant. Chaque personne se voit allouer un capital 
carbone auquel elle doit se limiter sous peine de… L’objet de l’article n’est pas politique donc on 
n’en saura pas plus sur les pénalités auxquelles s’exposeraient les contrevenants, mais on peut 
imaginer sans peine des restrictions de circulation ou de consommation diverses et variées…  

Si vous trouvez violente l’idée de partager de force votre maison, dites-vous que cela pourrait être 
bien pire, vous pourriez ne pas avoir de maison du tout.  

Mais ce n’est pas tout, Sciences & Avenir suggère également de limiter la consommation de viande 
à 25 kg par an et par habitant (contre 90 kg actuellement), de réduire les achats de vêtements neufs, 
d’imposer une limite de consommation quotidienne d’électricité de 2kWh (contre 4kWh 
actuellement) etc.  

JCT – Et l’inénarrable conclusion de FranceSoir.  

FranceSoir – Tout un programme plein de bonne volonté et de bienveillance… L’avenir est riche de 
promesses.  

 

Totalitarisme. D'une mystification à l'autre. Du passe sanitaire au passe carbone ou le "contrôle 
social" renforcé. Vous vous demandiez tout cela pour quoi ? Réponse.  

Traçage, contrôle, contrainte : la "science" suggère d’appliquer au climat la tactique du Covid - 
francesoir.fr 22 septembre 2021 https://www.francesoir.fr/societe-sante-science-tech/tracage-
controle-contrainte-nature-suggere-dappliquer-au-climat-la  

Extraits. Le « passe sanitaire » et les diverses technologies de contrôle social représentent un tel 
accomplissement dans la gestion de la crise sanitaire qu’il serait dommage de ne pas faire appel à 
ces outils pour d’autres crises, et notamment celle associée au climat.  

C’est en tout cas ce que suggèrent quatre chercheurs dans un article paru le 16 août dans la « 
prestigieuse » revue Nature : s’inspirer des outils de lutte contre l’épidémie du Covid et les 
appliquer à la lutte contre la « crise climatique. » L’idée (qui date des années 90) est la suivante : 
allouer à chaque personne un « quota carbone individuel » et (nouveauté) faire appel aux évolutions 
technologiques pour contrôler et imposer ce quota.  

Premier constat de l’article, que personne ne contestera : « des restrictions imposées aux individus 
au nom de la santé publique […] qui étaient impensables il y a seulement un an ont été adoptées par 
des millions de personnes. » Déduction logique : « les gens pourraient être plus disposés à accepter 
le suivi et les contraintes liés aux quotas carbone individuels pour favoriser un climat plus sûr » ou 
d’autres « bénéfices » comme la « réduction de la pollution atmosphérique et l'amélioration de la 
santé publique. »  

« L’intelligence artificielle pourrait être particulièrement utile pour les quotas qui incluent les 
émissions liées à l'alimentation et à la consommation (sans oublier) les comportements personnels 
en matière de déplacements... »  

...tels qu’ils sont présentés dans l’article de Nature, ces quotas ne seraient pas à caractère indicatif 
ou pédagogique mais bien obligatoire et contraignant. Chaque personne se voit allouer un capital 
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carbone auquel elle doit se limiter sous peine de… L’objet de l’article n’est pas politique donc on 
n’en saura pas plus sur les pénalités auxquelles s’exposeraient les contrevenants, mais on peut 
imaginer sans peine des restrictions de circulation ou de consommation diverses et variées...  

Si vous trouvez violente l’idée de partager de force votre maison, dites-vous que cela pourrait être 
bien pire, vous pourriez ne pas avoir de maison du tout.  

Mais ce n’est pas tout, Sciences & Avenir suggère également de limiter la consommation de viande 
à 25 kg par an et par habitant (contre 90 kg actuellement), de réduire les achats de vêtements neufs, 
d’imposer une limite de consommation quotidienne d’électricité de 2kWh (contre 4kWh 
actuellement) etc.  

JCT - Et l’inénarrable conclusion de FranceSoir.  

FranceSoir - Tout un programme plein de bonne volonté et de bienveillance... L'avenir est riche de 
promesses.  

 

@ à Nicole et Cie.  

– Ces décisions sont sans aucun lien avec la réalité!  

Leurs décisions sont prises uniquement pour être en lien avec la réalité telle qu’ils la conçoivent, la 
version qu’ils ont substituée à la réalité si vous préférez. Pourquoi voudriez-vous qu’ils prennent en 
compte la réalité, ce qui se passe depuis janvier 2020 aurait dû vous servir de leçon…  

Leur réalité, c’est ci-dessous et pas ailleurs.  

Biden de demander aux dirigeants mondiaux de prendre de nouveaux engagements pour lutter 
contre le coronavirus. – The Washington Post 15 septembre 2021  

L’objectif déclaré, toujours le même : La vaccination de la totalité de la population mondiale, sinon 
gare aux représailles !  

Et au même moment.  

– World Economic Forum – Sustainable Development Impact Summit 20—23 September 2021  

https://www.weforum.org/events/sustainable-development-impact-summit-2021/  

Rappel.  

Bill Gates, le 30 avril 2020 dans son blog – Quand le monde pourra-t-il revenir à la situation en 
décembre avant la pandémie de coronavirus (…) lorsque presque toutes les personnes sur la planète 
auront été vaccinées contre le coronavirus.  

Et de conclure : Cela exigera un effort mondial de coopération comme le monde n’a jamais vu. 
Mais je sais que ce sera fait. Il n’y a tout simplement pas d’alternative.  

https://www.gatesnotes.com/Health/What-you-need-to-know-about-the-COVID-19-vaccine  

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
43 

Il n’y a tout simplement pas d’alternative.  

C’est clair, non ?  

On en est toujours là. Pendant combien de temps encore ? Tout dépendra de la mesure de trop qu’ils 
imposeront et qui déclenchera une insurrection du peuple, la 4e ou la 10e dose avec leurs cortèges 
de victimes innocentes, tout le monde l’ignore…  

Le pire, c’est de refuser de se situer dans cette perspective et de ne pas s’y préparer dès maintenant, 
car hélas chacun s’en tient à son petit confort et espère encore le conserver ou qu’il sera épargné, 
quelle naïveté ou témoignage d’inconscience !  

 

@à patounais  

Les uns et les autres ont raison de souligner, qu’il y a toujours loin de la coupe aux lèvres comme 
l’on dit, parce qu’il y a des pans entiers de la société qui résistent à cette agression caractérisée 
contre nos libertés fondamentales et individuelles…  

Toujours est-il, chaque fois nos ennemis marquent des points, et plus rien ne parvient à modifier 
l’orientation de la société qui se délite à vue d’oeil à une vitesse fulgurante, et aucune alternative ne 
voit le jour, ce qui annonce un avenir pire encore ou cauchemardesque, c’est la seule chose dont on 
peut être certain en continuant dans cette voie-là.  

Le constat auquel s’est livré le Forum économique mondial est en grande partie correcte, la 
civilisation humaine est effectivement à la croisée des chemins. Deux directions opposées s’offrent 
(et s’affrontent) à elle selon les acteurs qui détermineront son orientation en fonction de leurs 
aspirations : Vers son émancipation et la liberté, si ce sont les peuples qui sont aux commandes, ou 
vers sa totale dégénérescence, le servage et l’abolition de toutes les libertés si le capitalisme n’est 
pas aboli ou l’oligarchie financière demeure aux commandes, il n’existe pas de troisième voie ou 
d’autres alternatives.  

Ceux qui en ont conscience et le nient sont irrécupérables, laissons-les de côté.  

Reste ceux qui sincèrement n’en ont pas encore vraiment pris conscience ou qui ne comprennent 
pas ce qui se passe réellement, c’est l’immense majorité de la population. Il existe autant de niveaux 
de conscience parmi la population que de courants politiques qui s’affrontent, qui chacun exprime 
des intérêts différents individuels ou de classes, c’est normal, cela fait partie de la vie, ce sont les 
faits qui les départageront le moment venu.  

Jusqu’à présent chacun d’entre nous a pris conscience d’un petit bout de la réalité, et chacun croit 
ainsi détenir la vérité, mais force est de reconnaître qu’à ce stade, pour peu qu’on soit honnête, 
qu’elle est plutôt défectueuse ou qu’elle est indéfendable par certains côtés. Dès lors, le but du jeu 
va consister à rassembler tous ces petits bouts de réalité et de vérité éparpillés pour parvenir à avoir 
un tableau d’ensemble de la situation, pour pouvoir prendre les décisions qui s’imposent et agir 
dessus efficacement, sinon cela demeurera peine perdue.  

Évidemment, cela ne sera pas à la portée de tous, dès lors la question sera de rassembler tous ceux 
qui seront parvenus à rassembler le maximum de pièces du puzzle, donc les éléments les plus 
conscients de la société, pour qu’apparaisse une alternative cohérente et crédible au régime en place 
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qu’ils pourraient partager, pour ensuite la proposer au plus grand nombre, de manière à ce que le 
peuple l’adopte au moment de son insurrection…  

Ceux qui croit qu’on pourrait parvenir à changer la société sans s’y être préparé longtemps à 
l’avance, sans organisation, sans direction, sans orientation, sans programme, etc. sont des 
charlatans ou des imposteurs.  

Quand je suis allé chez le dentiste la semaine dernière, je lui ai dit que j’avais une douleur à une 
dent. Il m’a répondu qu’elle était foutue. Je m’en doutais, elle était déjà en morceaux et elle avait 
déjà été rafistolée plusieurs fois. Je lui ai demandé s’il ne pouvait pas tenter un dernier petit quelque 
chose, il m’a répondu catégoriquement non, c’est terminée, elle est pourrie jusqu’à la racine, il faut 
dévitaliser, extraire la racine ou arracher la dent, on n’a plus le choix. Quelle horreur ! Oui et non 
finalement, me suis-je dit pour me soulager, car quand il aura arraché la racine, elle ne me fera plus 
jamais souffrir, quel bonheur !  

Et bien c’est la même chose qu’il faut faire avec le régime en vigueur.  

 

- Ce sont des monstres. Quand des enfants de 5 à 11 ans servent de cobayes.  

Coronavirus : Que vaut vraiment l’étude de Pfizer sur la vaccination des 5-11 ans ?  

https://www.20minutes.fr/sante/3129295-20210921-coronavirus-vaut-vraiment-etude-pfizer-
vaccination-5-11-ans  

Le vaccin protège des formes graves qui, si elles sont rares, ne sont pas inexistantes chez l’enfant.  

Les myocardites par exemple arrivent (...) selon plusieurs études, à une fréquence d’un sur 5.000 
chez les adolescents garçons vaccinés entre 12 et 15 ans.  

Il est pourtant difficile d’imaginer une étude avec davantage d’enfants. En avoir réuni 2.000 pour un 
essai clinique est déjà un exploit, atteste Mathieu Molimard : « C’est une population très difficile à 
rassembler : ce sont des enfants, il faut l’accord des parents et on est moins enclin à inclure des 
enfants dans des essais. »  

La France a d’ailleurs déjà vacciné 19.000 enfants entre 0 et 11 ans. Les cas devraient donc 
rapidement s’accumuler et permettre de voir si la vaccination pour les enfants est une bonne ou une 
mauvaise chose. 20minutes.fr 21 septembre 2021  

Je conseille la lecture de l'article en entier, le chef du service de pharmacologie médicale au CHU 
de Bordeaux cautionne cette abomination, ce crime, toujours avec les mêmes arguments "vacciner 
massivement la population diminue donc la circulation du virus et donc les risques que le Covid-19 
atteigne les populations fragiles, susceptibles elles de faire des formes graves et des décès."  

Je ne comprends pas comment on peut encore cautionner l'existence de ce régime, et se dire 
humaniste ou préoccuper par le sort des autres, je ne sais quoi. C'est du même niveau que ceux 
qu'ils appellent les moutons.  
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@ à Gendre-Peter  

Installer l’eau courante potable dans les pays pauvres ne servirait pas à résoudre les problèmes 
d'hygiène, si la majorité de la population demeurait pauvre ou misérable, et je crois avoir compris 
que c'était le sort qu'on leur réservait dans l'avenir.  

(En Inde où je vis) Dans les villages qui disposaient d'un réservoir et de robinets à chaque coin de 
rue ou de chemin, l'eau était gratuite. Le gouvernement vient de décider de raccorder chaque maison 
au réseau d'eau potable et de les doter de compteur, autrement dit, l'eau cessera d'être gratuite. Pour 
autant, ils continueront d'avoir de l'eau que quelques heures par jour, 2 heures à l'aube et 2 heures en 
fin de journée.  

Les âmes charitables qui disposent d'un revenu confortable appelleront cela le développement ou le 
progrès, oubliant de mentionner que cette nouvelle charge incompressible va s'ajouter à toutes 
celles créées au cours des 3 dernières décennies sans que les salaires aient été revalorisés en 
conséquence, de sorte que chaque Indien va devoir encore rogner sur les postes aléatoires comme la 
nourriture, les produits destinés à leur entretien, à celui de leur habitation, de leur moyen de 
transport individuel, les biens d'équipement, les loisirs ou divertissements, n'en parlons pas, ils n'en 
ont pas, bref, ils auront peut-être l'impression de vivre mieux qu'avant, alors qu'en réalité ils vivront 
encore plus mal. Ajoutons, qui plus est à crédit ! Et par bonheur, ils vivront plus longtemps, mais là 
je ne suis pas sûr que ce soit vraiment un cadeau qu'on leur aurait fait.  

Vaut mieux vivre bien moins longtemps, que mal et plus longtemps, la plupart des gens se contente 
du contraire ou s'en satisfont, hélas ! Mais ne pourrait-on pas imaginer vivre à la fois bien et plus 
longtemps, c'est une autre histoire, une utopie sous le régime capitaliste, et puis il faudrait 
commencer par être moins nombreux sur Terre, cela tombe bien les oligarques s'en occupent, quel 
bonheur !  

Cette réflexion en amène une autre toute aussi politiquement incorrecte.  

Je me demande si "l’espérance de vie" ne serait pas finalement une chimère destinée aux croyants 
qui s'imaginent un jour rivaliser avec les dieux et atteindre la vie éternelle. Il y en a qui sont assez 
fous pour y croire, la preuve : Les tenants du transhumanisme.  

A force de croire qu'elle est supérieure à toutes les autres espèces, l'espèce humaine en arrive à 
constituer une réelle menace pour la survie des autres espèces, et elle ne se rend même pas compte 
qu'elle est directement concernée ou en voie de disparition, si elle ne change pas radicalement les 
bases (économiques) sur lesquelles repose finalement l'ensemble des rapports qu'elle entretient avec 
le monde extérieur ou la nature.  

Le dernier épisode en date ou qu'elle vit actuellement n'est pas vraiment à son avantage, ou 
témoigne qu'elle n'a même pas conscience de faire partie de la nature ou que rien ne la distingue des 
autres espèces, hormis dans son inconscience, elle se figure qu'elle pourrait survivre au détriment de 
toutes les autres, ce qui est proprement suicidaire ou signerait son arrêt de mort.  

En conclusion, je crois qu'avant de se soucier de notre espérance de vie, on ferait mieux de se 
demander ce qu'il faudrait faire pour que tous les hommes bénéficient de conditions de vie qui leur 
permettraient d'accéder au bien-être, de s'épanouir individuellement, et de vivre en harmonie et en 
paix. Je ne pense pas qu'une société basée sur le profit et la marchandisation de tout ce qui existe 
permettra d'atteindre un jour cet objectif, c'est même une certitude absolue.  
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